Karina Bernd

Die Magie des Erfolges!

Hurra! Ich erschaffe mir das Leben, wovon ich träume!

Dieses ebook wurde erstellt bei
Verlagslogo

Inhaltsverzeichnis

Titel

Die Magie des Erfolges!

Ihr Quantensprung!

Welches Verlangen brennt in Ihnen?

Wer ist der Chef im Ring?

Ihr Erfolgsturbo, die fantastische Emotionale Freedom Technik® (EFT®).

Wie funktioniert die Emotionale Freedom Technik®?

Unsere fünf Sinne sind die Pforten unserer Intelligenz.

Schärfen Sie Ihre Wahrnehmung.

Wie beeinflussen Sie Ihr Körpernetzwerk?

Spuren im Gehirn!

Eine wache Präsenz ist der Schlüssel zum Erfolg, das Tor zur Freiheit und der Weg zum Glück.

Gefangen im Gedankenkarussell.

Die Sauerstoffdusche für Ihr Gehirn.

Herrlich, Feierabend!

Hier geht`s zum Sieg über sich selbst.

Ihr Geist kann Sie ins Paradies oder in die Hölle, zum Erfolg oder Misserfolg, zu Glück oder ins Unglück denken!

Energiemanagement in Unternehmen oder Teams!

„Einstellungen“!- die Ihr Leben machtvoll dirigieren, Ihr Glück und Ihren Erfolg fördern.

Hier geht`s zum Sieg über sich selbst.

Schlüsselfaktoren, die Ihren beruflichen Aufschwung stark beeinflussen?

Was versteht man unter Berufung?

Ist Ihr Arbeitsplatz Gold wert?

Herrscht Freude oder Terror in Ihrem Unternehmen?

Die Erfolgsbremse schlechthin in Organisationen, Teams und in uns selbst!

Wie erkenne ich Schlechte-Gefühle-Auslöser?

Ihre wahre Energiequelle!

Der Faust-Kick

Stellen Sie Ihr Kopfkino auf Erfolg ein!

Hier geht`s zum Sieg über sich selbst.

Ihr klarer Gipfelsturm!

Hier geht`s zum Sieg über sich selbst.

Wie sich zwei Ziele gegenseitig widersprechen!

Welches große Lebensziel haben Sie vor Augen? Ziele motivieren und führen …

Die Kraft unwiderstehlicher Ziele und Visionen?

Erst aus Luftschlössern entstehen die Paläste dieser Erde.

Ihr Erfolgsdrehbuch!

Ihre mitreißenden Ziele führen!

Erfolgskiller, die Ihren Willen boykottieren!

Ich will! Nein, ich will nicht!

Das Geheimnis Ihres Erfolges.

Strahlendes Bewusstsein!

Hier geht`s zum Sieg über sich selbst.

Wie halten Sie Ihre Ziele und Wünsche "wach"!

Die Gesetze der Gewinner!

Die Magie Ihres Erfolges!

Endlich “starten”!

Der Erfolg ist Ihnen garantiert!

Zeitsprung – der Zeit voraus!

Zeitsprung

Motivation pur!

Hier geht`s zum Sieg über sich selbst.

Lebenssinn – Unsinn oder Sinn

Wie Sie sich reich „Kontakten“!

Ihr unerschütterlicher Glaube versetzt Berge!

Impressum und Informationen

Impressum neobooks

Die Magie des Erfolges!

Hurra! Ich erschaffe mir das Leben, wovon ich träume! 

Und erlebe sofort eine bessere Lebensqualität und mehr Glück!

Ja, absolut alles ist mit Leichtigkeit zu erreichen! So grundverschieden wie das „Glück, die Zufriedenheit, das Erreichen und Erfolg haben“ auch aussehen mag, eines ist sicher: Den materiellen und immateriellen Lebenserfolg ist für viele Menschen ganz wichtig. Daran zweifeln die Wenigsten, richtig? Dennoch ist die große Masse der Menschen mit ihren Errungenschaften keineswegs zufrieden.

Erstaunlich ist, dass nur einige die höchste Sprosse der Erfolgsleitererreichen, wirklich glücklich und erfolgreich sind – doch die wenigsten bleiben es dauerhaft. Aber diejenigen, die den Quantensprung meisterhaft geschafft haben und in allen Bereichen Ihres Lebens erfüllt, erfolgreich, glücklich und geldreich sind, können sich vor Erfolgsmeldungen meist gar nicht mehr retten. Ein Glücksfall nach dem anderen stellt sich ein. Ihnen fließt alles zu. Woran liegt das? Was ist ihr Geheimnis? Welcher Erfolgs-Magnet steckt wohl dahinter?

Leider bleibt bei vielen Menschen der große Traum vom grenzenlosen Erfolg und Reichtum, seine Berufung zu leben, seine richtige Position und Aufgabe im Leben zu finden nur ein Wunschtraum. Weil die meisten Menschen den Schlüssel, der zu grenzenlosem Lebenserfolg und der reichen Lebensfülle führt, überhaupt nicht erkennen.

Der geheime Schlüssel zu Erfolg und Reichtum, zu Glück und Zufriedenheit liegt in der Verknüpfung zwischen Bewusstsein und dem Unbewussten. Bewusstsein bedeutet: „Bewusst im Besitz und Empfindung von mentalen Zustände, Gedanken, Emotionen, Wahrnehmungen oder Erinnerungen zu sein.“ Das Phänomen des Bewusstseins ist eines der größten ungelösten Aufgaben der Philosophie.

Wir könnten es eben mal so sehen: „ICH bin das Bewusstsein, das SEIN, das sich bewusst ist.“ Das Bewusstsein richtet sich nach dem Gesetz der Resonanz. Das Gesetzt der Resonanz richtet sich nach unseren gespeicherten Erfahrungen, Glaubenssätze und alten Muster des Unbewussten. Daher kann jeder die Verknüpfung zwischen Bewusstsein und unbewussten herstellen und harmonisieren, um grenzenlosen Erfolg und Glück auf allen Ebenen des „Seins“ zu haben.

Wahrhaftig, Sie brauchen sich keineswegs mehr von einem Schicksalsschlag in die Knie zwingen zu lassen oder von einer Krise zur nächsten Krise zu stolpern. Ebenso brauchen Sie nicht alles „hinzunehmen“, was Sie glauben und was Ihr unbewusstes Ihnen kategorisch auferlegt. Bauen Sie eine Brücke zwischen Ihrem Bewusstsein und Ihrem unbewussten und erweitern Sie systematisch Ihre Grenzen.

Erst, wenn Sie Ihr Bewusstsein mit Ihrem unbewussten in Einklang bringen, alles Negative ausgleichen und ein Ziel vor Augen haben, dann zischen Sie auf Ihrem Lebensweg ab, wie eine Rakete. Absolut nichts kann Sie mehr aufhalten oder ausbremsen. Sie genießen einen Erfolg nach dem anderen!

Daher schauen Sie hinter die Kulissen: Sehen Sie auf Ihre Begrenzungen und entdecken Sie die Faktoren, die Ihre Entwicklung bremsen, Sie demotivieren, Ihre Lebensenergie rauben und Ihre Willenskraft beeinträchtigen. Das Wichtigste, um wirklich erfolgreich zu werden und zu bleiben ist die innere Ausrichtung auf Erfolg und Glück. Ich weiß, das geht allzuschnell im Tagesgeschäft unter.

Erfahren Sie hier auf eine spielerisch einfache Art und Weise, wie Sie mit dem Erfolgsturbo EFT® stets glücklich und motiviert auf der Straße des Lebenserfolges, der Lebensfülle und dem Reichtum laufen. Wie Sie Ihr unbewusstes aufbauen und mit Hilfe des Unterbewusstseins das erreichen, was immer Sie wollen.

Sie erleben, wie Sie sich in einen machtvollen Bewusstseins-Zustand bringen, der Sie motiviert, das zu tun, was Sie wirklich wollen, was Ihren inneren Fähigkeiten und Talenten entspricht. Sie bleiben voller Begeisterung in Ihrem Element und finden die richtige Position.

Mit dem Erfolgsturbo EFT® können Sie im Selbstmanagement all Ihre Widerstände auf dem Weg zu Ihren lebenswerten Zielen und Wünschen auflösen – und zwar nachhaltig und dauerhaft! Sie machen Ihr unbewusstes zu Ihrem treuen Freund und großartigen Helfer.

Seien wir ehrlich, sind all die Gegenschläge einmal beseitigt, wird der Lebensweg müheloser und plötzlich viel erfolgreicher und glücklicher. Diese Erfahrung habe ich wieder und wieder gemacht.

Ich werde Ihnen Schritt für Schritt zeigen, wie Sie den Erfolgsturbo, die fantastische Emotionale Freedom Technik® (EFT®) erfolgreich in Ihrem Alltag anwenden. Die Krisen-Bewältigungs-Formel ist genial, genial einfach.

Sie stärken sowohl Ihre mentale Einstellung und Willenskraft als auch Ihr Selbstbewusstsein und Ihre Zielausrichtung. Sie werden verblüfft sein: All Ihre Handlungen werden umgehend positive Ergebnisse bringen und Sie überaus zufrieden stellen. Es werden Kräfte frei, die unweigerlich zum Erfolg und Reichtum, Gesundheit und Glück führen.

Ich weiß, sich stets auf glückliche Zustände und Erfolg zu programmieren erfordert Mut und etwas Zeit, doch was passiert mit stehenden Gewässern? Richtig: Die fangen an zu faulen!

Haben Sie den Mut, mit Begeisterung und Freude an Ihrer persönlichen und beruflichen Weiterentwicklung zu arbeiten. Erleben Sie, wie Sie sich mit der Visions-Technik konkrete Ziele setzen und diese dann mühelos erreichen. Wie Sie Ihr Potential entfalten und sich auf der Karriereleiter zu Höhen aufschwingen, die Sie wirklich glücklich und erfüllt sein lassen. Jeder kann sofort praktischen Nutzen für sein Leben herausziehen und für seinen Erfolg umsetzen.

Nehmen Sie sich zwischendurch immer die Zeit zum Quantensprung. Streben Sie beherzt, unermüdlich und zielbewusst nach einem reich erfüllten Leben in Glück, Gesundheit und Freude. Genießen Sie das Leben!

Ihr Quantensprung!

Leiten Sie den Quantensprung ein - so einfach und doch für viele Menschen so unsagbar schwer.

Unglaublich, kaum nachvollziehbar - was manche Menschen in ihrem Leben vollbringen. Wir bezeichnen dies gemeinhin als ein unfassbares Wunder. Menschen, die in Ihrem Leben das schier Unmögliche möglich machen – „sie bauen ein Wirtschafts-Imperium auf, setzen Milliarden um und geben vielen Menschen Arbeit, andere werden berühmte Künstler und sind Vorbild für Milliarden von Menschen, andere sind Genies, die Projekte entwickeln, die für alle Menschen von Nutzen sind und Erleichterungen bringen“ – diese Menschen bewundern und respektieren wir. Sie haben absolut alles, wovon viele Menschen träumen.

Weshalb sind manche Menschen erfolgreicher, glücklicher und geldreicher - als viele andere? Was haben diese einmaligen Menschen, was viele nicht haben? Was macht sie so einzigartig, einflussreich, erfolgreich, genial und geldreich?

Ja, interessanterweise sind diese Menschen derart von ihren Fähigkeiten und ihrem unerschöpflichen Kraftpotential überzeugt, vom Glauben und Vertrauen durchdrungen und ihren Ideen begeistert, dass keine Macht der Welt, sie von ihren Zielen abhalten kann. Nichts und niemand kann ihr inneres Verlangen und Drängen erschüttern oder gar bremsen.

Sie lassen sich weder von großen Problemen noch irgendwelchen Hindernissen, Einschränkungen oder Begrenzungen von Ihrem zielstrebigen Erfolgsplan und der Erfüllung ihres Wunsches abbringen. Sie kennen weder „Wenn noch aber“ noch lassen sie sich, von Krankheiten oder Gebrechen ausbremsen.

Sie haben glasklare Visionen und ein festes Ziel im Kopf, das in ihren ganzen Körperzellen vibriert. Von einer brennenden Leidenschaft getrieben, gehen sie waghalsig ihren Weg. Sie sind stark fokussiert und verlieren niemals ihr Ziel aus den Augen. Ihr starker Wille kennt keine Grenzen.

Täglich basteln sie mit Freude an ihrer Karriere, am Wachstum und ihrem Reichtum. Sie bleiben sich treu, haben fest die Zügel in der Hand und investieren in ihr wirtschaftliches Wachstum und ihre persönliche Entfaltung. Genau, diese glühende Leidenschaft und das Engagement bis ins grenzenlose, ist das Rad ihres Erfolges. Sie machen einen Quantensprung nach dem anderen.

Sie können sich jetzt denken, was diese leidenschaftlichen von Schöpferkraft durchdrungenen Menschen bewirken und in Bewegung setzen. Durch ihren unerschütterlichen Mut und Fokussierung erzielen sie nichts anderes als bombastische Erfolge. Ihre Anziehungskraft ist so stark, dass sie all das in ihr Leben ziehen, was sie sich wünschen!

Kürzlich erzählte mir ein Top-Manager, dass er sich jeden Tag seine begrenzenden Filteranschaut und entfernt, seine Karriere und seinen Erfolg strategisch plant und zielsicher handelt.

Er meditiert tagtäglich, treibt viel Sport und führt mit allen Sinnen ein gesundes Dasein. Er trainiert jeden Tag seinen geistigen Führer und programmiert seine inneren Führungssysteme auf ein glückliches, aufregendes und erfolgreiches Leben in Dankbarkeit und Lebensfülle.

Damit seine emotionalen und geistigen Verhaltensmuster immerzu auf Erfolg und stimmige Lebensführung konditioniert bleiben. Er hört stets auf sein inneres Führungssystem also seine innere Stimme, um allemal die richtigen Entscheidungen treffen zu können. Seine Lebensplanung ist auf lange Sicht ausgerichtet.

In seiner Freizeitlegt er sich mit einem Wohlgefühl ruhig und zuversichtlich zurück. Er macht es goldrichtig! Mit innerer Gelassenheit genießt er mit seiner Familie und seinen Freunden sein reicherfülltes Leben.

Daher schöpfen Sie konstant und unbeirrbar aus Ihren ureigenen Potentialen und bringen sich immer in einen ressourcevollen Zustand. Eindrucksvoll ist: Wenn Sie in Ihrer Kraft und in Ihrem Element stehen, entwickeln Sie eine unglaubliche Dynamik und steigern kontinuierlich Ihr Erfolgsniveau und Ihre Lebensqualität. Sie fühlen sich freudestrahlend, geistig, körperlich gesund und reicherfüllt.

Welches Verlangen brennt in Ihnen?

Wie mächtig ist Ihr Verlangen nach Veränderung Ihrer Lebensweise? Wie unbändig ist Ihr Verlangen nach stetiger Verbesserung Ihrer Lebensqualität?

Wie stark brennt in Ihnen das Feuer nach neuen Perspektiven, nach ungezügeltem Erfolg, nach erfüllter Liebe und innerem Frieden? Wie kraftvoll ist der Wunsch nach mehr Reichtum und Lebensfülle, nach mehr Anerkennung und Wertschätzung, nach Wachstum und persönlicher Entfaltung?

Brennt in Ihnen überhaupt noch das Feuer der Leidenschaft? Oder ist das Feuer erloschen? Dann bringen Sie das Feuer der Leidenschaft zum Glühen und schöpfen Sie aus Ihrem Potential.

Machen Sie sich in jeglicher Hinsicht zum König, zur Königin Ihres Lebens.

Ehrlich, wer kennt dieses brennende Verlangen nicht? Ganz gleich in welchen Lebensbereichen das Feuer lodert, die Wahrheit ist die, dass nur SIE SELBST dieses brennende Verlangen und Ihre Wünsche nachhaltig stillen können. Nur SIE SELBST können das Feuer der Leidenschaft entzünden und sich Ihre Wünsche und Träume erfüllen. SIE SELBST können irdische Reichtümer ansammeln, den inneren Reichtum entdecken und die Glückseligkeit erreichen.

SIE SELBST können sich immer wieder neu entscheiden, in sich selbst investieren und sich beharrlich Schritt für Schritt auf Ihr Ziel zu bewegen. Abermals SIE können Ihren Selbstwert und Ihr Selbstvertrauen sattelfest steigern. Nur SIE können unbeirrbar an sich glauben, um das Unmögliche möglich zu machen. Weil nur Sie der Schöpfer Ihres Lebens sind!

Das Entscheidende bei allem ist, Sie sollten sich immer in die Richtung Ihrer Wünsche und Ziele bewegen. Bewegen heißt: das richtige TUN! TUN! Und wieder TUN! Das ist der bahnbrechende Weg, der zur Erfüllung all Ihrer Wünsche und Sehnsüchte führt. Das ist der einzige Weg zu mehr Erfolg, Glück und finanzieller Unabhängigkeit.

Wenn Sie aus vollem Herzen ihre inneren Kräfte entfalten und auf dem Weg zu Ihren erhabenen Zielen sind, dann werden Sie unausweichlich Erfolg haben. Jedoch werden Sie nur dann den uneingeschränkten Lebenserfolg erleben, wenn Sie sich enorm engagieren, sich in Geduld üben und Ausdauer zeigen, wenn Sie lernen Hürden zu überspringen, sich sofort mit auftauchenden Konflikten auseinanderzusetzen und diese beheben.

Denn erst die Bereitschaft etliche Unannehmlichkeiten beim Wachstumsprozess auf sich zu nehmen und beharrlich seinen Weg zu gehen, führen Sie zu Ihren wünschenswerten Zielen und unsagbaren Erfolge.

Bauen Sie auf Ihr Vermögen:

„Ihr Einfühlungsvermögen und Vorstellungsvermögen,
Ihr Durchhaltevermögen und Wirkungsvermögen!“

Wenn es sich um dieses Vermögen handelt, werden Sie schneller Ihre Ziele erreichen, einen Glückszustand nach dem anderen anziehen und pfeilgeschwind den Gipfel des Erfolges erklimmen. Sie klettern auf der Karriereleiter leichtfüßig an die Spitze.

Doch die meisten von uns stöhnen häufig. Wir meckern da herum und sind unzufrieden mit dem, was wir haben und reden uns auch noch das Unglück selbst ein. So ist es doch, oder? Wir sitzen weiterhin in unserer Opferhaltung und jammern über Gott und die Welt.

Wie oft höre ich Menschen sagen: „Es muss an meiner Lebenssituation etwas geschehen, so kann es nicht bleiben und weitergehen. Ich will weg, ich muss etwas verändern, sonst verzweifle ich.” „Dies oder jenes will ich verändern, wenn ich bleibe gehe ich zugrunde.“ „Hilfe, ich habe mich verloren.“ Jammern hilft hier nichts.

Wahrlich, mit jammern zaubern Sie keine andere Situation herbei oder verändern etwas. Jammern ist wie ein Magnet. Man zieht Gleichgesinntes an und die Nöte werden größer anstatt kleiner. Wie eine Zentnerlast legt sich alles Belastende auf die Schultern, droht einem zu zerdrücken und manch einer zerbricht daran.

Natürlich, fast jeder Mensch kennt positive und negative Lebensphasen, ganz gleich, ob es sich um berufliche Bereiche oder private Themen handelt. Je stärker der Druck und die Belastungen werden, desto mehr wächst die Angst und die psychosomatischen Beschwerden lassen grüßen.

Viele fragen sich Jahr für Jahr: „Ist das alles? War es das? Wo ist mein Lebenstraum geblieben? Wo bin ich geblieben und wo ist meine Begeisterung für die Dinge geblieben, die ich mir sehnlichst gewünscht habe?

Auf welcher Strecke habe ich meine Leidenschaft verloren? Was ist von meinem fantastischen Leben geblieben, von dem ich einst geträumt habe?” Mein Leben läuft im Sauseschritt dahin, doch wo bleibe „ICH“! Meinen Lebenstraum und meine Wünsche habe ich verloren. Meine Selbstbestimmung und Bedürfnisse laufen irgendwo im nirgendwo.

Kommt dem eine oder andere das bekannt vor? Instinktiv wissen wir, dass wir uns in Ketten gelegt haben und die Gefangenen unserer eigenen Lebenssituation sind. Innen wie außen nur Einschränkungen und Fesseln, die wahrlich das Leben enorm beschneiden. Wir wissen, dass wir an unserer Lebenssituation etwas ändern müssten.

Seufzend, aber wie? Wehmütig, aber wie? Wie kann ich aus den eingefahrenen Lebensbahnen ausbrechen? Stellen Sie sich auch manchmal solche Fragen?

Wer sich künftig weiterhin solch quälende Fragen stellt, der sollte selbstbewusst die angezogene Handbremse lösen. Er sollte sein Leben in die Hand nehmen und nicht abwarten, bis ihm wiederum andere sagen, was morgen zu tun ist. Sie sollten nicht passiv daneben stehen, sich weiter quälen, kasteien und darauf warten, wie es weitergeht. Warum auch?

Jeder von uns hat eine Vorstellung von seinem Leben. Sie bestimmt auch, oder? Gewiss, es könnte auch sein, dass in Ihrer Vorstellungskraft Ihre Wünsche, Träume nicht klar zum Ausdruck kommen. Oder Sie haben Ihre Wünsche und Träume begraben, verdrängt und führen ein Leben in der Funktionalität. Alles muss wie immer reibungslos ablaufen, ein eingeschlagener Weg muss bis zum bitteren Ende gegangen werden. Da gibt es kein Pardon!

Alles ist unter Kontrolle. Ein individuelles Leben nach seiner eigenen Vorstellung, seinen Bedürfnissen darf oder kann man nicht führen. Viele wollen ihr schön gezimmertes Leben auch nicht mehr umkrempeln, sie haben sich mit allem abgefunden – selbst mit den vielen unglücklichen Stunden, Tage sogar Jahre.

Vielleicht könnte es auch sein, dass Sie es bis jetzt versäumt haben, Ihre Wünsche konkret zu formuliert und an Ihre Bedürfnisse anzugleichen? Was auch immer.

In jedem ist eine Stimmgabel, die Geist, Körper und innere Zustände in Einklang bringen. Und dieser innere Klang schallt bei vielen und heißt „Angst“. Wie ist es bei Ihnen? Könnten da auch bewusst oder unbewusst gewisse Ängste und Blockaden liegen, die Sie hindern, Ihr Leben nach den eigenen Vorstellungen zu gestalten. Könnte es auch Angst vor Veränderung sein. Vielleicht sind da quälende Gedanken vor der Ungewissheit, was kommen könnte, wenn ...?

Es könnte auch ein Bazillus, der da Zweifel heißt, in Ihrem Körper sein Unwesen treiben. Ebenso könnte es auch sein, dass Sie bereits schlechte Erfahrungen und Erlebnisse mit diversen Vorhaben gemacht haben.

Womöglich sind Sie ein gebranntes Kind und haben jetzt weder die Kraft noch den Willen, Ihr Leben nach Ihren Wünschen und Talenten auszurichten. Sie verweigern sich unbewusst dem erfüllten Leben. Sie weigern sich, Freiräume für sich selbst zu schaffen und den Reichtum des Lebens zuzulassen. Wahrscheinlich mussten Sie viele Niederlagen und Verluste, tiefe Verletzungen und Ärger einstecken und leidvolle Sorgen in Kauf nehmen.

Nun haben Sie Angst, sich wieder zu neuen Ufern zu bewegen - hin zu mehr Wahrhaftigkeit, zum wahren Wesenskern, Glück, Reichtum und Erfolg. Oder Sie haben Angst vor Verluste, Pech und Pannen. Es kann auch sein, dass Sie keinen Mut haben und sich davor fürchten, was wohl Ihre Familie, Freunde, Mitmenschen darüber sagen, wenn Sie eine andere Laufbahn und Lebensweise einschlagen?

Vermutlich haben Sie einen Job, der nur wenig Geld einbringt und wenig Aufstiegschancen bietet. Sie leben Monat um Monat von einem begrenzten Gehalt und kommen aus den beklagenswerten Situationen nicht heraus. Sie haben sich mit Ihrem Leben abgefunden und sich arrangiert. Ja, so dümpelt man da hin, bis man feststellt, wie die Gewohnheit einem lähmt und wie abhängig man von allem ist. Man erkennt, wie stark man fremdbestimmt ist.

Der Unternehmer steht ständig unter Druck. Er schuftet und schufte und sieht sich der Finanz- und Wirtschaftskrise hilflos ausgeliefert. Er hechtet von einem Monat zum anderen, muss seine Mitarbeiter bezahlen und die Steuerlast drückt am Schuh. Er hat einen 18 Stundentag, sieht seine Familie kaum und hat kaum Zeit zum Leben, geschweige denn, es zu genießen. Er vergisst sich einfach und schwupp die wupp läuft das Leben an ihm vorbei.

Die Mitarbeiter wiederum sind machtlos, abhängig und sind fast ohnmächtig ihrer Angst ausgeliefert. Sie haben Angst, entlassen zu werden. Und in einer Wirtschaftskrise haben sie Angst, dass ihnen Kurzarbeit droht. Andere Mitarbeiter haben permanent das Gefühl, schikaniert und gemobbt zu werden, und etliche meinen, dass ihre Leistung keine rechte Anerkennung findet.

Alle fühlen sich irgendwie als Opfer. Die Opferhaltung ist wie ein Krankheitserreger, ansteckend und krankmachend. Und sie wird in jeder Gesellschaftsschicht zelebriert. Dieser Kreislauf erzeugt schlichtweg psychosomatische Beschwerden, die bis hin zu ernsthaften Krankheiten führen können.

Klar, manchmal ist das eigene Los schwer zu schlucken. Ich kenne einige, die greifen zum letzten Mittel, zur Flasche. Manche sogar zu härteren Drogen, um nur von ihrem armseligen und unzufriedenen Dasein abgelenkt zu werden, um ihr angeblich verpfuschtes Leben ertragen zu können.

Alkoholismus ist ein ganz großes Problem unserer Gesellschaft. Doch der Griff zur Flasche oder zu Drogen ist keine Lösung. Dies führt auf Dauer zu Krankheiten, und darüber hinaus raubt es einem den Rest Respekt und Wertschätzung.

Wenn man sein Leben miserabel findet, unzufrieden und unglücklich ist, dann helfen kein Meckern, kein aggressives Schimpfen, keine Selbstzerstörung und keine Flucht in die Krankheit. Damit bauen wir nur Barrieren auf und schaffen neue Probleme, die wesentlich schwerer sind als die anfängliche Problemsituation.

Glauben Sie mir: „Alle reichen, erfolgreichen und populären Menschen auf der ganzen Welt haben erfahren müssen, dass der Durchbruch zum Erfolg und Reichtum, erst am Ende eines frustrierten Weges liegt.“

Die meisten Menschen haben kein Ziel vor Augen andere wiederum erreichen Ihre Ziele nicht, weil sie sich durch Frustrationen und viele Hindernisse entmutigen lassen. Sie lassen sich all zu schnell davon abhalten, das zu tun, was nötig ist, um ihre Aufgabe mit Hingabe zu erfüllen und ihre Ziele zu erreichen.

„Mit Vergnügen würde ich gerne mein Leben neu ausrichten”, werden jetzt viele sagen, doch ich stecke in diesem und jenem fest, ich bin nicht frei für …, erst die Pflicht und dann die Kür. Meine Wünsche sind Schäume und Träume. Irgendwann mal, wenn die Zeit reif ist, dann erfülle ich mir meinen Traum, dann gehe ich meinen Wünschen und Sehnsüchten nach.„Irgendwann, nur dieses „irgendwann” bedeutet wohl meistens „niemals!“

Wie sieht das bei Ihnen aus mit dem „Irgendwann, vielleicht, wenn und aber“?

Unsere Lebensflamme brennt nicht ewig. Das Leben ist kurz und läuft uns blitzschnell davon. Ich glaube, das kann jeder bejahen. Wir können alle die Zeit nicht zurückholen, keinen versäumten Tag, keinen versäumten Monat und kein versäumtes Jahr. Obendrein lauern auf unserem Lebensweg überall Gefahren.

Heute sind wir glücklich, freuen uns am Leben oder ärgern uns über Kleinigkeiten, doch schon morgen kann ein Autounfall oder andere Unfälle unser Leben total auf den Kopf stellen. Wir wissen nicht, was jede Sekunde in unserem Körper abläuft, somit kann ganz unverhofft eine schwere Krankheit ausbrechen, die uns langsam dahinrafft. Oder wir erkennen die Burnout-Gefahr nicht und können daher nicht gegensteuern. Wir fallen unverhofft in eine depressive Verstimmung und wundern uns, dass wir keine geistige, körperliche und seelische Kraft mehr haben. Ausgebrannt!

Erstmals werden wir gezwungen innezuhalten, und uns Zeit für uns zu nehmen. Manche brauchen über ein Jahr oder noch länger, um wieder aus dem Burnout herauszukommen, und wieder ein stimmiges Leben mit geistig, körperlicher Vitalkraft führen zu können.

Überraschend kann auch ein Schlaganfall oder Herzinfarkt unsere Lebensflamme unsanft auslöschen. Leider, habe ich dies so häufig mitbekommen, dass mitten im Leben die Lebenszeit abgelaufen ist und einen überaus lieben Menschen für immer scheiden musste – obwohl, diese Menschen noch jung und fit waren. Sie hatten noch so viele Pläne und wollten Ihren Traum leben, wenn nicht das unerwartete große „MUSS“ sie in die Unendlichkeit entführte.

Ebenso können viele andere Klippen uns bei Übergängen von einer Lebensphase in die andere ereilen. Selbst bei Umbrüchen und Veränderungen lauern Tücken und Gefahren. Bei vielen Menschen passiert es häufig, dass sie völlig unerwartet und wie durch einen Blitz aus heiterem Himmel ein Unglück zu Boden wirft. Haarsträubend empfinden wir dieses Schicksal, wie einen Schlag mit einem Brett vor den Kopf.

Unser Leben ist voll von leidvollen und widerwärtigen Krisen und unglaublichen Schwierigkeiten, doch das sind Brüche, an denen wir wachsen; sie gehören zur Normalität in unserem Lebensverlauf.

Jeden kann es treffen. Man meint immer, ich doch nicht! Unverhofft kommt oft - wenn es einem knallhart trifft, dann stellt man sich häufig die Frage: „Warum ich? Weshalb? Wieso?“. Ist es nicht so? Manchmal werden wir tatsächlich vom Rad des Schicksals zur Veränderung gezwungen.

Hurra, wir dürfen Erfahrungen sammeln, schreien wir dann nicht mehr. Seien wir ehrlich: Viele winseln im Unbewussten nach Veränderung der Lebensweise. Wir ahnen, dass ein Umbruch unser Leben bereichern würde.

Der Knackpunkt ist: Wir wissen nicht, was das Leben für uns bereithält. Ob wir nicht vom Regen in die Taufe kommen. Gottlob wissen wir nicht was so die Zukunft uns wirklich bringt. Daher gibt es nur einen guten Zeitpunkt, um sich, um das zu kümmern, was Ihnen wirklich am Herzen liegt. Und dieser Zeitpunkt ist jetzt – jetzt lebe ich! Heute - kann ich Dinge bewegen! Sofort und auf der Stelle kann ich mich verändern. Wenn mein „Wille, Bewusstsein und Unterbewusstsein“ im Einklang schwingen, dann kann ich alles leicht und locker umkrempeln und verändern!

Kennen Sie noch die berühmte Rede „I have a dream“ von Dr. Martin Luther King? Diese Rede ist noch heute so eindrucksvoll. I have a dream und Yes I can sind wertvolle Impulse, wenn es um eine innovative Neubelebung und Zielerreichung geht. Oder, wenn es darum geht, die eigenen Wünsche zu erfüllen und Träume zu leben. Wenn es um Veränderungs- und innere Friedensprozesse, vor allem um die innere Freiheit geht.

Daher beziehen Sie hier und heute Stellung! Entwickeln Sie solch ein Maß an Leidenschaft und Überzeugung, dass Sie sofort Ihre Fähigkeiten und Talente in Einklang bringen und zur Tat schreiten. Bringen Sie sich in einen powervollen, leidenschaftlichen Zustand, der nicht mehr zu stoppen ist. Sie werden niemals wieder Schwanken in Ihrer Entschlossenheit, Ihrer Berufung und Ihren Wünschen zu folgen!

Wenn Sie etwas Neues anpacken wollen, dann tun Sie es „jetzt“! Erneuerung und Wachstum törnen an und locken Sie aus Ihrer Lethargie. Bauen Sie in Ihr Leben etwas spritziges, provokatives, und emotionales ein. Das tut gut und feuert Ihre kreative Denkweise und Ihre Emotionen an. Touren Sie Ihr Nervensystem auf, und bauen Sie permanent an Ihrem Erfolgsplan und Lebensglück. Entwickeln Sie Ziele, die zu Ihnen passen und Sie wahrhaft erfüllen.

Ihr Leben erfährt neue Dimensionen, wenn Sie alle unwichtigen und negativen Dinge, Frustration, kleine Wehwehchen und Energieräuber über Bord werfen und sich dahin wenden, was Ihnen Freude macht und Sie voll und ganz aufblühen lässt und von Herzen erfüllt!

„Viele verfolgen hartnäckig den Weg, den sie gewählt haben,

aber nur wenige das Ziel“ Friedrich Nietzsche

Sie haben jeden Tag aufs Neue die Wahl: Ein begrenztes Naja-Okay-Leben oder ein himmelhochjauchzendes WOW!- Leben zu führen!

Allerdings, wenn Sie das Leben leben wollen, für das Sie sich berufen fühlen und Ihrem Wunschtraum entspricht, dann gibt es kein „Naja“ oder „Irgendwie“ mehr. Da bringen Sie die „kippelige Reden von irgendwie komme ich schon weiter keinen Schritt voran“. Klar, es gehört Mut dazu, sich zu seinem eigenen authentischen selbst, seiner Berufung und Lebenstraum zu bekennen.

Doch Sie sind die Entscheidungsinstanz! Je mehr Sie sich dazu entscheiden, Ihrem inneren Ruf zu folgen und authentisch zu leben, umso mehr Erfüllung bringen Sie in Ihr Leben und in das der anderen.

Hier ein ausgezeichnetes Bild, das für Konditionierung steht.

Ich stand so am Hafen, schaute auf das türkisfarbene Meer und sah, wie Fischer mit ihren Booten zurückkehrten. Freudestrahlend berichteten sie von der großen Krebs-Ausbeute. Als die Fischer nun die vielen Krebse abluden, warfen sie ihren Fang einfach in einen Korb. Ich war erstaunt, eigenartig war, dass kein Krebs aus dem Korb herauskletterte. Was meinen Sie - wieso nicht?

Nun, die Krebse, die unten im Korb lagen, hielten mit ihren Scheren die darüberliegenden Krebse fest, weil sie glaubten, sich selbst dadurch befreien zu können.

Jeder hält jeden fest und das Ergebnis ist eindeutig: Kein Krebs schafft es, je aus dem Korb herauszukommen. Genau wie im richtigen Leben: Angstbesessenes! Alles Festhalten, Nicht-loslassen-Können und daher zu keiner kreativen Lösungen finden.

Wie ist das mit Ihnen? Können Sie schnell loslassen?

Oder halten Sie alles angstbesessen fest?

Viele Menschen erkennen gar nicht, noch ist es ihnen bewusst, dass Sie sich selbst ausbremsen und immer wieder ein eigenes Tor schießen. Sie laufen oft ihr Leben lang angestrebten Ziele und Erfolgen hinterher, ohne sie jemals zu erreichen. Wer bestenfalls sein Leben "naja geht schon in Ordnung, es könnte besser sein" findet, der bringt sich vielmals darum, echte Freude und tiefe Zufriedenheit oder sogar Enthusiasmus zu empfinden.

Andere wiederum starten motiviert voller Begeisterung durch, aber sie verlieren immer wieder alles, das geht hin bis zum Konkursverfahren. Wieder andere haben die tollsten Geschäftsideen, sie planen und planen Jahr für Jahr, doch sie setzen absolut nichts um.

Dies alles nur, weil Verhaltensmuster nicht angepasst sind, sie sich selbst blockieren oder von alten Mustern eingeengt werden oder das Gespenst der Angst sein Unwesen treibt. Ebenso werden viele Projekte und Situationen nur oberflächlich betrachtet und auf die lange Bank geschoben, bevor man Sie – wenn überhaupt - in Angriff nimmt.

Ist Ihnen schon mal der Gedanke gekommen, dass Ihre ungelösten Verhaltensmuster, inneren Konflikte und Glaubensüberzeugung Sie vom Erfolg, Glück und Zielerreichung abschneiden könnten? Fragwürdig, oder? Viele suchen immer die Schuld im außen, ja die anderen sind Schuld an meinem Dilemma oder sprechen den Umständen die Schuld zu.

Ich kann Ihnen nur sagen: Werfen Sie all Ihre Opferprogramme über Bord. Lassen Sie Schuldzuweisungen, alle Begrenzungen und Bremsen ganz schnell los, die hemmen und lähmen Sie nur. Oft liegen hier tiefere Ursachen vor, die belastend und hinderlich sind. Die Sie von einem reich erfüllten Leben in Gesundheit und Glück total abschneiden.

Entmachten Sie negative Glaubensüberzeugungen, die Ihnen nicht gut tun und Sie nur bremsen. Sie gewinnen dadurch ein Maximum an Energie, erhöhen Ihre Resonanzschwingung und stärken in jeder Hinsicht Ihren Lebenserfolg.

Dein Unterbewusstsein ist dein treuer Freund und ein großartiger Helfer!

Erleben Sie, wie Sie mit Hilfe des unterbewussten das erreichen, was immer Sie wollen.

Wer ist der Chef im Ring?

Die Wissenschaft sagt „das Unbewusste”! Ein jeder gewinnt nur auf Dauer, wenn das Innere stimmt! Wie wahr! Lesen Sie sich diesen Satz mehrmals durch und verinnerlichen Sie ihn. Wir setzen genau hier an.

Denn all Ihre Wünsche und Träume, auch wenn Sie noch so stark sind, können Sie nicht in Ihrem Leben manifestieren oder gar halten, wenn in Ihnen bewusst oder unbewusst tiefe, entgegengesetzte und kontraproduktive Gefühle schlummern wie: „Ich kann mich nicht zeigen.” „Das steht mir nicht zu!” „Ich bin ein Unglücksrabe!”„Erfolg ist harte Arbeit.“„Das Leben ist schwer.“ „Das kann ich nicht.“ „Mir gelingt nichts.“ „Ich bin ein Versager (Versagensängste)!” usw.

Selbst alle „magischen” Rituale, das Herunterrasseln von Affirmationen und große Anstrengungen funktionieren auf Dauer nicht. Das Gute daran ist: „wir können unseren beruflichen und persönlichen Erfolg und unser Schicksal auf ein höheres und erfülltes Niveau bringen“.

Schauen Sie einmal hinter die Kulissen: Sehen Sie auf Ihre Begrenzungen, Blockaden und entdecken Sie die Faktoren, die Ihre Entwicklung bremsen und Ihre Willenskraft einschränkt.

Erstaunliche wissenschaftliche Erkenntnisse zeigen, dass unser Denken und Fühlen bis in jede einzelne unserer Zellen hineinwirkt. Der Zellbiologe, Dr. Bruce H. Lipton, beschreibt genau, wie dies auf molekularer Ebene vor sich geht. Er stellt in seinem Buch „Intelligente Zellen“ dar, dass unser unbewusstes Denken unser Autopilot und unser bewusstes Denken unsere manuelle Steuerung sei. So ist es, denn die überwiegende Zeit unseres Lebens laufen wir auf Automatik, die gesteuert wird von unserem unbewussten, unseren Konditionierungen.

Was meinen Sie, wie sind Ihre inneren Erfahrungsprogramme auf glückliche Beziehungen, persönliche und berufliche Erfolge und Geld-Reichtum festgelegt? Wenn Sie positive Veränderungen und bessere Ergebnisse in Ihrem Leben herbeiführen wollen, sollten Sie dementsprechend Ihre Programmierungen verändern, indem Sie sich ein Erfolgsprogramm setzen!

Faktum: jedes Verhalten - auch automatisierte Verhalten – ist die FOLGE einer Programmierung. Sie tun wirklich gut daran, ihr Bewusstsein zu erhöhen und ihren Autopiloten „Unterbewusstsein“ auf ihre Wünsche und ihre angestrebten Ziele auszurichten. Damit beginnen Sie, Ihr Leben selbst zu bestimmen, um nicht mehr von Ihren Erfahrungsprogrammen in Ihrem unbewussten bestimmt zu werden.

Die „EFT®“ ist ein mächtiger Verbündeter. Mit dem Erfolgsturbo, der Emotionalen Freedom Technik® (EFT®) aktivieren Sie alle Hebel, die zu mehr Lebenserfolg, einem erfüllten Leben und Reichtum führen. Mit der mentalen und emotionalen Freiheit, der EFT® heben Sie die Selbstsabotage auf, lösen alle Blockaden und schlagen die inneren Zweifler in die Flucht.

Der Erfolgsturbo und die Erfolgsgesetze sind Instrumente des TUNS und Sich-gut-Fühlens, die Sie zu strahlend leuchtendem Erfolg und grandiosen Reichtum führen. Sie erleben einen hohen Selbstwert, mehr Lebensfreude, Glück und Zufriedenheit. Sie sind stets motiviert das zu tun, was Siemöchten.

Es gibt viel zu entdecken – freuen Sie sich auf dieses Abenteuer! Gehen Sie mit mir, und erfahren Sie zuerst, wie Sie die Technik der emotionalen und mentalen Freiheit wirksam einsetzen können, um mühelos Ihre Zielvorgabe und eine bessere Lebensqualität zu erreichen.

Ich werde Ihnen nun Schritt für Schritt zeigen, wie Sie die Erfolgszutaten, die Technik der emotionalen und mentalen Freiheit, erfolgreich in Ihr Leben einbinden, so dass Sie dauerhaft positive Ergebnisse erzielen. Es ist viel einfacher, als Sie jetzt glauben. Machen Sie leicht und beschwingt alle Übungen mit und Sie werden zu einem Erfolgs-Magnet.

Ihr Erfolgsturbo, die fantastische Emotionale Freedom Technik® (EFT®).

Wenn Sie die einprägsamen Erfolgszutaten und die Emotionale Freedom Technik® (EFT®) täglich anwenden, dann passiert etwas wahrhaft magisches. Sie setzen sich ein Erfolgsprogramm, so dass Ihr unbewusstes süchtig wird: Nach „Erfolg, Glück, Freude, gute Beziehungen und Reichtum!“

Sie werden die Barrieren des Lebens so souverän umtänzeln können, wie ein Slalom-Skifahrer die Hindernisstangen seiner Abfahrtstrecke.

Mit Leichtigkeit erschaffen Sie sich mehr Einkommen und erleben Ihren ultimativen Erfolg. Sie werden beim „Wettbewerb des Lebens“ immer auf dem Siegertreppchen stehen.

Was versteht man unter EFT®?

Die Emotionale Freedom Technik® ist mehr als eine Klopf-Kunst, es ist eine Wissenschaft für sich, mit der Sie sowohl Ihren Organismus kräftigen und all Ihre Lebenswege ebnen. Sie geben sich die Chance zum Quantensprung!

Diese Technik arbeitet mit dem Meridiansystem des Körpers. Fürwahr, die Technik der emotionalen Freiheit hat eine unbestreitbare wissenschaftliche Grundlage. Sie basiert auf dem traditionellen Wissen der Chinesen, der TCM (Traditionelle Chinesische Medizin) und der Akupressur. Sie wurde von Gary Craig aus Amerika entwickelt und weltweit verbreitet.

Sicherlich haben Sie schon mal von den so genannten Meridianen gehört oder etwas darüber gelesen. Meridiane sind Energiekanälchen, in denen fließen die verschiedenen Energieströme, die unter anderem wichtige Organe mit Lebenskraft versorgen. Auf den jeweiligen Meridianen liegen die Akupunkturpunkte, die mit den Organen in Verbindung stehen und denen ebenfalls jeweils emotionale Aussagen zugeordnet werden.

So wird zum Beispiel der Lebermeridian mit der Emotion Wut und große glückliche Gefühle verknüpft, der Lungenmeridian mit Traurigkeit und Depression, der Dickdarmpunkt für Schuld und Mangel, der Herz- und Pericardiumpunkt wirken großartig gegen Stress und Ängste.

Somit gehen sämtliche Wissenschaften in der Energie-Psychologie und alle entwickelten Energie-Techniken davon aus, dass die Ursache für jedes emotionale oder körperliche Leiden in einer energetischen Blockade eines der 14 Meridiane zu suchen ist.

Die alten Chinesen kannten schon vor Tausenden von Jahren die Zusammenhänge und mutmaßten, dass unsere ungelösten negativen Emotionen der Hauptauslöser für unsere Blockaden und psychosomatischen Beschwerden sind, die zu körperlichen Schmerzen und Erkrankungen führen können. Denn unsere körperlichen Schmerzen und Erkrankungen sind offensichtlich mit unseren Emotionen verbunden.

„Ups!”, denken Sie bestimmt, „wie können psychische Beschwerden und Emotionen wie Angst, Angst vor Erfolg, Aggressionen und Hilflosigkeit, Wut und Hass, Neid und Stressattacken, Minderwertigkeitskomplexe und Wertlosigkeit, Geldblockaden und Mangelbewusstsein und vieles mehr mit mechanischem Klopfen beeinflusst werden? Sie mögen jetzt argwöhnen: „Das funktioniert doch niemals! So ein Unsinn, die erzählt uns ein Stuss!” Nein, es klappt.

Stellen Sie sich einmal vor Ihrem geistigen Auge ein gewaltiges Ungeheuer mit reißenden Zähnen vor, das auf Sie zukommt oder eine gefahrvolle Situation, der Sie ausgesetzt sind. Was passiert jetzt? Sie erstarren und erblassen vor Angst. Ihr Magen schnürt sich zusammen, Schweiß bildet sich auf Ihrer Stirn und Gänsehaut breitet sich aus. Sie erleben einen Schock. In diesem Schockzustand sind Sie bewegungsunfähig. Ist es nicht so?

Was spielt sich jetzt in Ihrem Körper ab? Ja, es kommt in Ihrem Körper, dort in Ihrem Energiesystem zu einem Kurzschluss. Erst nachdem die Energieleitungen zusammengebrochen sind, entsteht die Emotion „Angst“, und die löst im Körper etliche Stress-Turbulenzen aus.

Sicherlich kennen Sie zahlreiche Stress- und Angstattacken und belastende Situationen. Und wenn Sie jetzt wie erstarrt im Angstgefühl stehen oder zittern vor Panik, dann können Sie durch das Beklopfen der Energiepunkte, also der Meridiane, das Angstgefühl und die Panikstimmung harmonisieren und diese emotionale, energetische Störung beseitigen. Sie beklopfen die Meridianpunkte und die emotionalen Wirbelstürme beruhigen sich und verschwinden vollkommen. Ist das nicht genial? Und vor allem: Es ist so einfach!

Prägen Sie sich bitte den folgenden Absatz gut ein! Der springende Punkt ist, dass alle „negativen Erlebnisse und Erfahrungen seit unserer Kindheit – auch körperliche Grobheiten und seelische Verletzungen – als Erinnerung in unserem Gedächtnis und Zell-Organismus gespeichert werden“.

Dies führt unweigerlich zu einer Blockade im Körper- und Energiesystem. Wenn diese Blockaden nicht gelöst werden, aktivieren immer wieder gleichartige Reize und Wörter, sogar Stimmen und Symbole oder Signale von außen erneut die Blockade und lösen jedes Mal negative Gefühle aus.

Diesen negativen Gefühlen, die wie Wirbelstürme in ihnen toben, können Sie nicht davonlaufen. Ganz gleich, wo Sie sich auf diesem wunderschönen Erdball aufhalten, die holen sie immer ein.

Der Knackpunkt ist: Sie erleben immer wieder unmerklich die gleichen Gefühlsturbulenzen, wie bei der schmerzhaften Erfahrung und dem Schockerlebnis selbst. Was jetzt im Körper abläuft, wissen Sie nun. Ihre Körpersysteme reagieren demgemäß mit der Ausschüttung der Botenstoffe.

Wer kennt es nicht dieses wunderschöne Gefühl von „verliebt sein“. Natürlich, jeder kennt diese herrlichen Gefühle, die begeistern, motivieren und einem froh stimmen. Wie reagieren nun Ihre Körpersysteme auf dieses geile Gefühl? Genau, Ihr Körper vibriert, er schüttet die entsprechenden Botenstoffe also Hormone aus, die Sie super drauf sein lassen. Ihr Körper kontert immer; sei es bei positiven oder negativen Erlebnissen und Erfahrungen, Ängsten oder anderen Gefühlswallungen.

Daher, verwandeln Sie Ihre negativen Zustände immer in positive Kraftfelder. Lassen Sie es knacken und lösen Sie sich von allen Blockaden und alten Mustern, damit die Energie stets frei fließen kann und Sie Ihr Leben voller Vitalität und Leistungskraft genießen können. Ihr Körper, Geist und Ihre Psyche danken es Ihnen mit Gesundheit und lebensfroher Leistungsfähigkeit. Sie fühlen sich einfach pudelwohl und sind immer gut drauf.

Ich bin fasziniert von der EFT®-Klopftechnik und kann aus meinen Erfahrungen sagen: Die EFT® ist kein Flowdreaming (also nur ein Tagträumen). Die vielen positiven Ergebnisse und Erfahrungen haben mich vollkommen überzeugt. Ich bin von der Klopftechnik begeistert und wende sie praktisch auf alles an.

Somit überwinde ich schneller emotionale und mentale Barrieren. Ich konnte mit der EFT® rasant und effektiv sowohl Erfolgsblockaden und Motivationslöscher als auch Tiefschläge, jede Art von ängstlichen Gefühlen, querköpfige alte Muster sowie stressige Situationen lösen.

Ich bin Gary Craig, dem Begründer der EFT® dankbar, dass ich unter anderem diese brillante Technik kennen gelernt habe, denn sie hat mir viel persönliche Freiheit, Glück und Reichtum beschert. Gerne möchte ich dazu beitragen, dass alle Menschen die gleichen positiven Erfahrungen sammeln – so wie ich selbst. Das ist zudem im Sinne von Gary Craig selbst.

Gewiss ist, wenn Sie diese fantastische Technik der emotionalen Freiheit täglich anwenden, werden auch Sie mit Sicherheit die innere Freiheit, supergute Gefühle, glückliche Zustände und einen Erfolg nach dem anderen erleben. Lassen auch Sie sich von den Ergebnissen überzeugen.

Erfahren Sie am eigenen Leib, wie Sie sich mit der EFT® Ihren Weg erfolgreich frei klopfen. Mit der EFT® können Sie Ihre Emotionen lenken und harmonisieren. Indem Sie sich auf die EFT® einlassen, lassen Sie sich auf sich selbst ein – und auf Ihre innere Kraft. Dabei gibt es so manches Aha-Erlebnis, neue Einsichten und Erkenntnisse.

Der eigentliche Clou der guten Gefühle ist: Sie ziehen genau das in Ihr Leben, was die guten Gefühle signalisieren.

Traurig aber wahr, Sie ziehen auch genau das in Ihr Leben, was die negativen Gefühle signalisieren.

Wie funktioniert die Emotionale Freedom Technik®?

Erlernen Sie vorerst die Grundtechnik, die sensationell einfach ist. Die Klopftechnik ist kinderleicht zu handhaben. Jeder von Ihnen kann diese wirksame Technik rasch erfassen und Sie klug und sicher einsetzen.

Das Beste ist: Sie haben die Technik immer zur Hand und können Sie überall, unabhängig von Zeit und Ort praktizieren; sei es bequem Zuhause, am Arbeitsplatz und unterwegs. Sie brauchen nirgendwo darauf zu verzichten.

Optimal ist es, wenn Sie Abschnitt für Abschnitt zuerst aufmerksam durchlesen und dann die Übungen gewissenhaft durchführen. So holen Sie das Maximale für sich selbst raus.

Spielend leicht zum praktischen Teil.

WIE fangen Sie an? WIE machen Sie es richtig?

Sie klopfen leicht und locker auf bestimmte Entspannungspunkte entlang der Energiemeridiane, den sogenannten Akupunkturpunkten. Das Anschlagen der Energiepunkte ist wie ein sanfter Trommelstoss, der die Energie in den Meridianen anregt, belebt und weiterleitet. Somit öffnen sich die blockierten Meridiane und die Energie kann wieder fließen.

Beim Klopfen führen Sie stets Ring- und Mittelfinger oder Zeige- und Mittelfinger zusammen. Sie klopfen gewichtslos aus dem Handgelenk auf die hier beschriebenen Energiepunkte.

Klopfen Sie leicht und spielerisch auf jeden Punkt ca. 7- bis 10-mal. Jedoch, wenn es Ihnen gut tut können Sie auch wesentlich länger an einem Punkt klopfen.

Das Klopfen („auch tappen oder tapping genannt“) sollte stets angenehm bleiben. Also nicht so fest wie ein Paukenschlag darauf hauen, so dass Sie womöglich noch blaue Flecken bekommen. Wenn Ihnen das Klopfen am Anfang unangenehm ist, dann reiben oder drücken Sie die Energiepunkte. Denken Sie stets daran, dass ein sanftes Reiben oder Drücken auch wirkungsvoll ist.

Der Klopf-Rhythmus

Klopfen Sie leicht und gleichmäßig im Takt. Am besten, Sie probieren verschiedene Klopfrhythmen und wählen dann, den für Sie stimmigen Takt aus.

Auf geht`s zum Handkanten-Klopfakupunkturpunkt.

Wir beginnen mit dem Klopfen am Handkantenpunkt und sprechen dazu einen Setup-Satz, den Kernsatz zu Ihrem Lebensthema oder Problem. Beugen Sie Ihre linke oder rechte Hand leicht zu einer offenen Faust. Nun können Sie wahlweise mit den rechten oder linken Fingern klopfen.

Nun klopfen wir weiter alle hier aufgeführten Energiepunkte.

Nr. 1. Augenbrauen innen: Innere Augenbraue/Nasenwurzel (der Blasen-Meridian 2 in den Begriffen der Akupunktur). Die Angst hat meistens mit dem Blasenmeridian zu tun, der über Nacken und Rücken verläuft.

Nr. 2. Augen außen: Seitlich am Auge äußerer Augenwinkel (der Gallenblasen-Meridian 1 in den Begriffen der Akupunktur). Das dazugehörige Gefühlsspektrum reicht von Wut über Entscheidungsschwäche bis hin zur Hilflosigkeit.

Nr. 3. Unterm Auge: Unter dem Auge, auf dem knöchernen Rand direkt mitten unter dem Auge, also die kleine Vertiefung mittig auf dem Jochbein (der Magen-Meridian 1 in den Begriffen der Akupunktur).

Nr. 4. Unter Nase: Unter der Nase, oberhalb der Oberlippe (der Gouverneur- oder Lenkergefäss Meridian GG 26/27 in den Begriffen der Akupunktur).

Nr. 5. Kinnpunkt: Kinnpunkt unter der Lippe (der Zentral- oder KonzeptionsgefäßMeridian ZG 24 in den Begriffen der Akupunktur).

Klopfen Sie die beschriebenen Energiepunkte Nr. 6, 7 und 8 am Oberkörper immer großflächig, also mit der ganzen Handinnenfläche.

Nr. 6. Schlüsselbeinpunkte: Die Klopfpunkte liegen direkt links und rechts am Brustbein und unterhalb des Schlüsselbeins zwischen der ersten Rippe (der Nieren-Meridian Ni 27 in den Begriffen der Akupunktur). Diese Punkte haben einen Bezug auf beide Gehirnhälften.

Nr. 7. Unter dem Arm: Unter dem Arm seitlich am Körper ca. 10 cm unterhalb der Achselhöhle (der Milz-Pankreas-Meridian / MP 21 in den Begriffen der Akupunktur).

Nr. 8. Leberpunkt: Der Leberpunkt oder Rippenpunkt(der Leber-Meridian 14 in den Begriffen der Akupunktur). Der Leberpunkt liegt zwischen der 6. und 7. Rippe senkrecht unter der Brustwarze, dort wo der Draht des Büstenhalters der Frauen liegt. Bei Männern liegt er ca. 5cm unter der Brustwarze.

Der Lebermeridianist ein wichtiger Meridian bei Stress, Depressionen, Sucht, Begierde und Wut. Positiv betrachtet, bezieht er sich auf Gefühle des Glücks.

Nr. 9 Handgelenk innen: Sie beklopfen gewichtslos die Innenseite des Handgelenkes, an jener Stelle, an der die Hand in den Arm übergeht. Sie klopfen leicht mit der ganzen Hand, dann erreichen Sie die dort entlang laufenden Energiepunkte. Diese Punkte sind: Der Herz-Meridian liegt am kleinen Finger auf der Innenseite des Fingernagels. Der Dünndarm-Meridian an der Außenseite des Fingernagels des kleinen Fingers. Er läuft am Handkantenpunkt entlang. Das Pericardium – der Herzbeutel beginnt am Mittelfinger.

Der Herzpunkt sowie Pericardiumpunkt ist großartig bei Stress und Ärger, Sorgen und Ängsten. Der Dünndarm und seine Emotionen stehen für Kummer und Leid.

Nr. 10. Handgelenk außen: Sie beklopfen gewichtslos die Außenseite des Handgelenkes also auf den Handrücken, an jener Stelle, an der die Hand in den Arm übergeht. Sie klopfen leicht mit der ganzen Hand, dann erreichen Sie die dort entlang laufenden Energiepunkte.

Diese Punkte sind: Der Lungen-Meridian am Daumen, Dickdarm-Meridian am Zeigefinger und der Dreifache-Erwärmer-Meridian am Ringfinger.

Der Lungenpunkt ist gut bei Trauer und Einengung, bei Herzschmerzen und Traurigkeit.

Der Dickdarmpunkt steht für Schuld, Selbstwertgefühle, für eine starke energetische Kraft, für festhalten und loslassen. Der Dreifache Erwärmer steht u. a. für Verspannungen und Entspannung.

Nr. 11. Kopfpunkt: Die Krone des Kopfes (Kopf oder Du 20 in den Begriffen der Akupunktur).

Oben auf dem höchsten Punkt des Kopfes. Dieser Punkt ist der Treffpunkt aller Yangmeridiane des Körpers. Die Krone des Kopfes ist bei jedem Lebensthema ein mächtiger Kontaktpunkt.

Klappt es mit dem Klopfen auf die Energiepunkten? Na, dann weiter zum Gamut-Punkt!

Der Gamutpunkt aktiviert den Stressmeridian Dreifacher Erwärmer. Er liegt in der Rille zwischen kleinem Finger und Ringfinger. Sie klopfen federleicht auf den Energiepunkt. Die Gamutfolge weckt das neurologische System und verbindet beide Gehirnhälften.

Sicherlich taucht jetzt die Frage auf? Sollen Sie die Energiepunkte auf beiden Körperseiten klopfen? Die Klopfpunkte befinden sich auf beiden Körperseiten.

Sie können die Meridianpunkte auf der linken oder rechten Körperseite auswählen. Meine Empfehlung: einmal die Punkte auf der linken und dann die der rechten Körperhälfte zu aktivieren.

Jeder, der die EFT® anwendet, erzielt gute Resultate, wenn er nur eine Seite des Körpers klopft. So ist es auch mir ergangen.

Die Energiepfade sind beidseitig. Das heißt, wenn Sie auf der einen Seite des Körpers klopfen, dann senden sie winzig kleine Stoßwellen oder Schwingungen durch die Meridiane, die auf der anderen Seite des Körpers wieder hoch kommen. Wie in einem Kreislauf kann die Energie frei fließen.

Klopfen Sie stets Ihren Weg frei!

Lassen Sie uns mit der EFT® Klopftechnik gleich loslegen. Selbst, wenn Ihnen die Zusammenhänge nicht ganz klar sind – klopfen Sie! Die Klopftechnik wirkt immer.

Ganz wichtig! Sie können absolut nichts FALSCH machen!

Nun klopfen wir eine Runde zusammen: Führen Sie Ring- und Mittelfinger oder Mittel- und Zeigefinger zusammen, oder nehmen Sie nur den Mittel- oder Zeigefinger. Jetzt klopfen Sie gewichtslos aus dem Handgelenk auf die hier beschriebenen Energiepunkte.

Klopfen Sie nun zuerst auf den Handkantenpunkt.

Klopfen Sie 7- bis 10-mal hintereinander auf den Handkantenpunkt.

Danach geht es auf zu den anderen Meridian-Energiepunkten.

Klopfen Sie leicht und spielerisch auf jeden einzelnen Punkt ca. 7- bis 10-mal.

Augenbrauen innen.

Augen außen.

Unterm Auge.

Unter der Nase.

Kinnpunkt.

Schlüsselbeinpunkte.

Unter dem Arm.

Leberpunkt.

Handgelenk innen.

Handgelenk außen.

Kopfpunkt.

Jetzt atmen Sie tief durch die Nase ein und den Mund lange aus.

Nach dem Klopfen spüren Sie in Ihren Körper. Registrieren Sie alle Empfindungen. Wie fühlen Sie sich?

Sie haben soeben durch diese kleine Übung den Energiefluss Ihres Körpers stimuliert. Prägen Sie sich diese Energiepunkte fest ein.

Wichtig! Prüfen Sie zwischen den Klopfrunden stets Ihren Belastungswert, somit haben Sie immer ein Feedback. Das Feedback sind immer Ihre Gefühle.

Jeder Gedanke ist eine Kraft, die stark oder schwach machen kann. Wie wir etwas erleben, ist das Produkt unserer Wahrnehmung, unseres Denkens und Fühlens.

Wir werden täglich mit einer Flut von einstürmenden Sinnesreizen konfrontiert. Diese Reize drohen manchmal unseren Verstand schlichtweg zu überfordern. Doch unser Verstand kann nur wenige Informationen aufnehmen und verarbeiten. Meistens selektieren wir unseren Wahrnehmungsfilter und filtern aus einer Vielzahl von Informationen nur einige heraus.

Es sind die Informationen, die im Mittelpunkt unseres Lebens stehen und worauf unsere Aufmerksamkeit gerichtet ist. Wir erleben unsere Umgebung quasi durch unsere fünf Sinne: wie sehen, hören, fühlen, schmecken und riechen. Mit allen Sinnen nehmen wir die Außenwelt wahr und verarbeiten all das Wahrgenommene in Form von inneren Dialogen, Bildern, Gedanken und Gefühlen.

So können wir innere Bilder sehen, Töne hören, uns an Gerüche oder an einen Geschmack erinnern. Wir können auch in unserem Geist Berührungen wahrnehmen und sogar Gefühle wieder erleben. Wir können Gefühle aus längst vergangenen Tagen aufleben lassen. Wir sind in der Lage im „Hier und Jetzt“ Kraft unseren Gedanken jedes Gefühl zu erzeugen. Daher können wir uns auch unsere Zukunft in den schönsten Zukunftsbildern vorstellen und in Gefühle binden.

Unsere fünf Sinne sind die Pforten unserer Intelligenz.

So wie wir die Dinge wahrnehmen, geben wir die Impulse und Reize an unser Gehirn weiter. Jeder Mensch hat so seine eigene Wahrnehmung und das ist gut so. Geprägt von unseren Erfahrungen, Interessen, Einstellungen und Perspektiven erschaffen wir uns unsere eigene individuelle Welt. Meist ganz unbewusst nehmen wir nur das wahr, das in unser inneres Beuteschema passt und richten daran unsere Handlungen aus.

Diese Filterbrille ist ganz nützlich, doch sie macht uns oftmals blind. Denn neues hat oft keine Chance, unsere Filter zu passieren. So kann es vorkommen, dass wir manche Möglichkeiten einfach nicht erkennen. So als wären wir mit Blindheit geschlagen. Uns entgehen dadurch viele schöne und positive Dinge. Oder wir nehmen Menschen anders wahr, als sie tatsächlich sind. Weil wir aus unserer Erfahrung heraus die Dinge sehen, bewerten und beurteilen.

Schärfen Sie Ihre Wahrnehmung.

Setzen Sie mal Ihre innewohnende Brille ab. Und wechseln Sie einfach mal Ihre Filter, Ihre Wahrnehmung. Versuchen Sie, einige Signale neu zu interpretieren. Als Sie noch ein Kind waren, sahen Sie die Welt mit unverbrauchten Augen. Holen Sie diese Eigenschaft hervor und helfen Sie Ihrem Erfolg und Glück auf die Sprünge. Geben Sie glücklichen und erfolgversprechenden Umständen die Chance, sie zu erreichen!

Nun kurz innehalten. Üben Sie sich in Neugier: Wie nehmen Sie ihre Welt um sich herum wahr? Zieht alles wie ein Schleier an Ihnen vorbei oder nehmen Sie unverkennbar Ihre äußere Welt wahr?

Nehmen Sie einmal am Tag ganz klar und deutlich das Außen wahr. Was sehen Sie tatsächlich? Was riechen Sie? Was hören Sie und fühlen Sie?

Danach schließen Sie die Augen und richten den Blick nach innen. Was fühlen und hören Sie? Was sagt Ihre innere Stimme zu Ihnen? Was bewegt Sie?

Bitte, nichts, rein gar nichts be- und verurteilen, sondern nur schauen und mit dem Gefühl erfassen.

Machen Sie einmal eine positive Persönlichkeits-Schau!

Spaß macht diese Übung auch mit Freunden.

Wenn Sie irgendwo draußen sitzen, dann schauen Sie sich eindringlich die Menschen an, die da vorbeiflanieren. Nun versuchen Sie - ohne Bewertung, Verurteilung oder negative Aussagen -, bei allen Menschen irgendetwas schönes zu finden. Sehen Sie das, was Sie als attraktiv und schön empfinden, ganz gleich ob der Mensch dick oder dünn, wulstig oder hager, klein oder groß.

Lenken Sie Ihre Aufmerksamkeit konsequent auf das Positive und auf die schönen Merkmale der betreffenden Menschen - auch bei den schrägsten Typen. Stellen Sie sich vor, wie gut es der Person geht, egal wie sie aussieht und was sie macht. Mutmaßen Sie nicht. Selbst, wenn es Ihnen schwer fällt. Stellen Sie sich vor, wie glücklich sie/ er ist, auch, wenn sie einen miesen und leeren Gesichtsausdruck, gezeichnete Gesichtszüge oder ein erstarrtes Gesicht wahrnehmen. Sehen Sie nur das Schöne. Ganz gleich welche Kleidung- ob abgewetzt, unmodern oder unsauber - die Personen tragen.

Ich weiß, das fällt vielen nicht leicht, aber es ist eine sehr gute Übung, die Blickrichtung auf das Schöne und das Positive zu lenken. Mit dieser kleinen aber effektiven Übung senden Sie gute Energien, Gefühle aus. Und ganz nebenbei füllen Sie ihr "Wohlstandskonto" mit einer Menge Energie auf.

Wie beeinflussen Sie Ihr Körpernetzwerk?

Sie können jederzeit auf alles Einfluss nehmen, vor allem auf Ihr Körpernetzwerk. Wissen Sie, wie Ihr eigenes Körpernetzwerk funktioniert? Viele Naturwissenschaftler haben sich mit dem Thema des Netzwerkes von Geist und Körper beschäftigt. Verschaffen Sie sich einen Überblick, wie Ihre innere Gesellschaft funktioniert und reagiert?

Haben Sie sich einmal die Frage gestellt:

Wie der Körper von dem bevorstehenden Examen oder Auftritt erfährt? Wer hat ihm davon erzählt?

Wieso das Immunsystem weiß - es hat ja keine Augen und Ohren-, dass der Mensch unglücklich oder traurig ist.

Wie der Stoffwechsel davon erfährt, dass man frisch verliebt ist?

Die Psychoneuroimmunologie hat herausgefunden, dass sich gewissermaßen das Nervensystem, das Immunsystem und das Hormonsystem miteinander unterhalten.

Die Zellen des Immunsystems erhalten Ihre Botschaft über das Nervensystem. Auf diesem Wege erfährt das Immunsystem über die Gehirnimpulse, wie unsere Seelenlandschaft beschaffen ist. Das heißt alle Informationen ob positiv oder negativ werden über den Blutkreislauf an den Körper weitergegeben. Beispielsweise entsteht beim Gedanken an den großen Auftritt, Lampenfieber also Stressgefühle.

Was läuft jetzt ab in unserem Körper? Ja, es treten sofort die entsprechenden Nervenbotenstoffe auf den Plan. Sie regeln nicht nur die Impulsleitung an die Synapsen, sondern kommunizieren über diese Situation auch noch mit dem Immunsystem und Hormonsystem.

Unser Körper reagiert auf alles! Unser Nervensystem reagiert vor allem auf Nervenreize wie Körpergefühl und innere Bilder, auf alle Geräusche und Farben, auf alle gute und schlechte Gerüche und allerlei Geschmacksrichtungen. Offensichtlich ist, dass diese Kettenreaktionen durch Ihre Gedanken, Ihre Gefühlen und Ihren Wahrnehmungen entstehen. Daher können unsere Gedanken und bildhafte Vorstellungen uns lustig oder traurig machen, uns beruhigen oder aufregen.

Im Rausch der Gefühle - frisch verliebt! Wer kennt das nicht? Wau, ist das ein umwerfend schönes Gefühl. Wie reagiert darauf Ihr Körper? Ihr Körper wird von Ihren Gedanken beflügelt, er produziert Frohstoffe und schüttet die Glückshormone „Endorphine und Serotonin“ aus. Sie fühlen sich beschwingt und Ihr Körper ist gut durchblutet. Sie haben eine aufrechte Körperhaltung und einen beschwingten Gang. Sie fühlen sich einfach „super gut“! Ein echt geiles Gefühl. Oder?

Wie reagiert wohl Ihr Körper bei einer bevorstehenden Prüfung oder bei einem negativen Ereignis oder wenn sich der negative Geist mit irrationalen Gedanken über Dinge sorgt, die es nicht gibt oder hätten geschehen können?

Unverkennbar, Ihr Körper produziert ständig ein Überschuss an „Adrenalin“. Dieses Stresshormon sorgt im positiven Bereich für Antrieb, jedoch im negativen Bereich verengt es die Gefäße, verspannt die Muskeln, verursacht Unwohlbefinden ob im Magen oder Darm, ob Herzrasen oder Kopfschmerzen.

Bei längeren Belastungsphasen und Dauerstress entstehen psychosomatische Beschwerden, die zu ernsthaften Krankheiten führen können. Ausgelöst durch Ihre Gedanken, Gefühle, Ihre Wahrnehmung und am laufenden Band stressige Situationen!

Spuren im Gehirn!

Unser Gehirn verändert sich ein Leben lang, auch noch im Alter. Die Neurowissenschaftler nennen die Fähigkeit des Gehirns zum ständigen Umbau „Plastizität“. Alle Erfahrungen in unserem Leben, ebenfalls Gefühle wie; Glück, Traurigkeit oder Angst hinterlassen Spuren in unserem Gehirn. Die Kontaktstellen zwischen den einzelnen Nervenzellen - die Synapsen - verstärken sich. Es werden ganz neue Nervenbahnen gebildet und die bereits bestehende Nervenbahnen werden stärker mit Myelin umhüllt, woraufhin sie Signale schneller weiterleiten können.

Schauen Sie sich Ihre momentane Lebenssituation an? Bedenken Sie, Ihre IST-SITUATION entspricht Ihrer Denkweise, Ihren Überzeugungen und Ihrer Verhaltensweise.

Oops, was hat Ihre heutige Lebenssituation, Ihre Gegenwart mit Ihrem Denken zu tun? Alles funktioniert nach einer sehr einfachen Regel von >Ursache und Wirkung<. Man will es nicht wahrhaben, doch Ihre jetzigen Lebensumstände basieren auf Ihrem früheren Denken, Fühlen, Erfahrungen und Ihren Glaubensüberzeugungen.

Sobald Sie es Ihrem Denken gestatten, mit Ihrem Ist-Zustand unzufrieden zu sein, verlieren Sie an Boden unter den Füssen. Denn die Art und Weise, wie Sie Ihre Welt wahrnehmen, wie Sie denken und fühlen prägt Ihr Leben.

Wenn Sie sich auf das Kind der Armut und auf jammervolle Situationen oder Krankheiten konzentrieren, wenn Sie über Ihre leidvolle Lebensumstände nur klagen und mit Ihren Ist-Zuständen unzufrieden sind, dann ziehen Sie mehr davon in Ihr Leben.

Greifbar nahe kommt das auf Sie zu, worüber Sie jammern und sich beklagen. Zweifelsohne, das Leben serviert Ihnen noch mehr Unzufriedenheit und unglückliche Umstände, weil das in Ihr Leben tritt, was Ihr Denken verursacht.

Ihre Persönlichkeitsentwicklung, Ihr Charakter, all Ihre Lebenserfolge und Niederlagen, Ihre Werte und Selbstkonzepte sind das Ergebnis der eigenen Gedanken, Gefühle, Erfahrungen und Überzeugungen. Und wer entscheidet bewusst oder unbewusst was Sie denken und fühlen, was Sie erfahren und erleben möchten? Kein anderer, als Sie selbst!

Was bedeutet das für Sie? Ja, was wohl? Abschied nehmen von Ihrer Opferhaltung und dem negativen Spuck in Ihrem Gehirn. Ihr Leben bedingungslos auf positive, konstruktive und freudvolle Gedanken auszurichten. Es ist nun mal eine Tatsache, worauf Sie Ihre Gedanken und Gefühle konzentrieren, davon erhalten Sie mehr und mehr, ob positiv oder negativ.

Unser Geist, was macht er?

Er lebt in einem begrenzten Raum, er sucht ständig im außen und verwehrt den Blick nach innen. Er braucht den begrenzten Raum, um agieren zu können. Er macht jeden und alles verantwortlich, er bewertet und be- und verurteilt. Unser Verstand rechtfertigt und legitimiert unser Verhalten. Nur Sie können Ihren Hirnkasten kontrollieren und Ihre Denkkraft und Urteilsvermögen in jede beliebige Richtung lenken. Sie können Ihre unbewussten Gedanken, die geistigen Wiederkäuer aufspüren, bändigen und in die richtigen Bahnen dirigieren.

Eine wache Präsenz ist der Schlüssel zum Erfolg, das Tor zur Freiheit und der Weg zum Glück.

Ihr innerer Dialog ist maßgeblich verantwortlich an Ihrem Erfolg, Ihren Beziehungen und Ihrem Reichtum. Daher untersuchen Sie systematisch Ihre gefühlsmäßige Reaktion auf Ihre Gedanken. Was denken Sie von morgens bis abends? Denken Sie überhaupt oder werden Sie gedacht? Bei jedem Gedanken wird ein individueller emotionaler Zustand aktiviert. Schauen Sie genau hin: Welcher Gefühls-Zustand wird durch welchen Gedanken verursacht?

Und bedenken Sie, nicht das Gefühl spiegelt Ihre Erfahrungen, sondern Ihre Erfahrungen spiegeln das Gefühl. Daher fragen Sie sich, welche Erfahrung hat dies oder jenes Gefühl verursacht?

Bekommen Sie einmal ganz bewusst Ihre Gedanken mit.

Leichter gesagt als getan. Doch machen Sie sich klar:

Wie Ihre einschränkenden, irrationalen Gedanken ticken.

Welche Töne Ihre unbewussten Gedanken von sich geben - also die im Hintergrund ablaufen?

Das setzt natürlich voraus, dass Sie kontrollieren, was Sie jeden Tag, jede Stunde und jede Minute denken. Oder sind Ihnen Ihre unbewussten Gedankengänge, die im Hintergrund die Musik spielen bekannt?

Glücklich dem, der seine unbewussten Gedanken im Griff hat. Wachsen Sie powervoll und kontrollieren Sie Ihre Gedanken und Selbstgespräche einmal 6 Wochen lang.

Rücken Sie Ihre Gedankengänge, die im Hintergrund die Musik spielen und Ihre Selbstgespräche in den Vordergrund. Hören Sie ganz bewusst Ihren täglichen Selbstgesprächen zu. Welche Szenerie spielen sich da in Ihren unbewussten Gedanken und Gefühlen wohl ab? Sie werden überrascht sein, welche „Beschränkungen und Einwände" Sie da aus Ihren Selbstgesprächen heraushören. Ein Glück, dass Sie Ihr Denken und Verhalten zu jeder Zeit tiefgreifend ändern können.

Fragen zur Eigenreflektion. Was sagt Ihre Gedankenwelt?

Wie sind Sie drauf? Was sind so Ihre typischen Gedanken, die tagein, tagaus bewusst und unbewusst Ihr Leben beeinflussen und formen?

Was denken Sie über sich?

Was denken Sie über Ihre Mitmenschen, Freunde, Chefs, Kollegen, etc.?

Produzieren Sie mit Ihren Gedanken stets gute Gefühle - Gefühle, die Ihnen dienlich sind, die powervolle und glückliche Zustände schaffen? Sind es konstruktive Gedanken, die Sie antörnen und voller Begeisterung in Bewegung bringen? Gedanken, die Sie motivieren und zu positiven Handlungen führen?

Oder produzieren Sie mit Ihren Gedanken stets ungute Gefühle - Gefühle, die Aggressionen und Wut hervorrufen? Gefühle, die traurig und unzufrieden machen? Gefühle, die Leid und Sorgen fördern? Sind es meistens Gedanken, die Ihnen das Leben vermiesen und Sie unglücklich stimmen?

Aufgepasst! Meinen Sie, sich ständig in einer Opferhaltung zu befinden? Beklagen Sie sich unablässig über etwas – Gott und die Welt. Bejammern Sie Ihr bedauerliches Leben?

Ein großer Schritt ins Glück - Lernen Sie, Ihren "inneren Dialog" zu kontrollieren und zu verändern. Wenn Sie Ihren inneren Dialog und die unbewussten Gedankengänge im Griff haben, dann winkt das beständige Glück und die im Fokus liegende Ziele sind gewiss.

Wie Sie Ihren Geist lenken und sich selbst beschenken?

Wohin flattert Ihr Geist: Überwiegend auf das, was Sie „WOLLEN“ oder auf das, was Sie „NICHT wollen“?

Wie sieht das bei Ihnen aus? Wenn Sie also permanent denken: "Ich will nicht mehr rauchen, weil …“ „Ich will hier nicht mehr arbeiten, weil …“ „Ich will nicht mehr aus Frust essen, weil …“ „Ich will nicht mehr mit dem zusammen sein, weil …“ „Ich will nicht mehr arm sein, ich habe die Schnauze voll, weil …“ „Ich will nicht mehr im Mangel leben, weil …“ „Ich mag das oder jenes nicht, weil …“ „Ich will nicht mehr für ein bisschen Geld arbeiten, das habe ich nicht nötig, weil ...“ „Ich lasse mich nicht mehr ausbeuten, weil ...“ „Mir stinkt es, mich immer wieder …“ „Ich will nicht mehr einsam sein, weil …“ „Ich bin wütend, weil ...“ „Ich lehne dies oder jenes ab, weil …“ „Ich lasse mich nicht mehr schikanieren, weil …“und so weiter.

Was erzeugen Sie mit diesem Denkverhalten? Logisch, wenn sich Ihr Geist immer wieder um das dreht, was Sie „nicht wollen“, dann werden Sie an dem, was Sie los werden möchten, wie ein zähes Gummiband kleben bleiben. Das liegt einfach daran, dass Ihr Fokus weiterhin auf dem ruht, was Sie nicht wollen.

Daher lenken Sie Ihren Geist mit ganzer Kraft ausschließlich auf das, was Sie wollen. Okay, mal klappt es, mal nicht. Ich gestehe, es gehört schon ein bisschen Training und Durchhaltevermögen dazu.

Ich bewundere jeden, der das Stehvermögen aufbringt! Daher richten Sie immer und immer wieder Ihren Geist auf das, was Sie wirklich von ganzem Herzen wollen.

Entwickeln Sie neue Denkmuster! Machen Sie sich unverkennbar klar, wer Sie sein möchten und was Sie in Zukunft wollen. Demgemäß richten Sie Ihre Denkweise aus. Was Sie ab heute denken, glauben und fühlen, das werden Sie.

Wachstum und Veränderung braucht immer ein bisschen Zeit. Es geht in den meisten Fällen nicht von heute auf morgen, die eigenen gewohnheitsmäßigen Gedanken ans Licht zu holen und langfristig zu ändern.

Wenn Sie negativ geprägt sind, in Ihren Opferprogrammen sitzen und über Jahre gedacht haben, die Welt und die Menschen sind schlecht oder das Leben ist beschi…, oder alles ist so schwer, dann können Sie nicht erwarten, dass Sie von dem Moment zum anderen, anders denken.

Die Denkweise zu verändern, bedeutet seine Gedanken ständig zu kontrollieren. Nur eine positive, aufbauende Gedankenstruktur lässt auch Veränderung zu. Das heißt; wenn Sie Ihren schöpferischen Geist umpolen, auf das was Sie wollen und sich dadurch ändern, verändert sich Ihr innerer Zustand und somit auch Ihre Umgebung, Ihre Außenwelt und Ihre Mitmenschen.

Gedanken sind in der Tat „Taten der Schöpfung“!

Ist es nicht faszinierend, dass Sie jederzeit eine neue Wirklichkeit für Ihr Leben erschaffen können? Daher entgiften Sie Ihre Gedankenwelt und Ihre negative Prägung. Lösen Sie sich von dem begrenzten Geist, der alles schnell verurteilt und beurteilt, der alles in gut und schlecht einteilt.

Entziehen Sie sich dem Sog der Katastrophenwelt, selbst inszenierten Dramen, Tragik und Klatsch-Kultur. Die negative Sogkraft zieht Sie nur in die Welt des Unglücklichseins und Unfriedens.

Ich verstehe, jeder hält gerne an seinem Ist-Zustand fest. Dieser Zustand bietet Sicherheit. Man sitzt so in den alten Gewohnheiten und loslassen ist so schwer. Man hat auch Angst vor dem anderen, was da wohl kommen könnte, wenn ich mich selbst und meine Situation verändere.

Hilfe, was ist, wenn mein Geist frei ist und ich mit mir und den Mitmenschen in Frieden lebe?

Was ist, wenn ich mit Leichtigkeit vorwärts strebe und der große Erfolg mir winkt?

Was ist, wenn ich mehr Reichtum und Lebensfülle in mein Leben lasse? Und sich die persönlichen und beruflichen Lebensbereiche meinen Wünschen entsprechend entwickeln.

Was passiert dann? Bange Fragen? Doch ist es nicht erstrebenswerter ein erfolgreiches Leben in Frieden, Liebe, Reichtum und Fülle zu leben als in einem Jammertal von Sorgen, Not, Angst, Geldmangel und Erfolglosigkeit gefangen zu sein?

Daher reinigen Sie Ihren Geist von allen überflüssigen Altlasten, kleinlichen Zwängen und Begrenzungen. Schauen Sie nicht immer Rückwärtsgewandt in die Vergangenheit und beklagen die Geschehnisse aus der Vergangenheit. Damit verändern Sie absolut nichts.

Fragen Sie sich; welche Gewohnheiten halten mich fest und welche Gedanken ziehen mich runter?

Oder dient mein Denken und Verhalten in der oder jener Sache wirklich meinem Vorwärtskommen?

Fragen Sie sich; wie kann ich die unbewussten, negativen Prägungen loslassen und umwandeln? Um erfüllte Zustände anzuziehen, und glücklichen Beziehungen zu leben.

Wie kann ich mein Verhalten ändern, um grenzenlosen Erfolg, Reichtum und die Lebensfülle in mein Leben zu lassen?

Die Vergangenheit können Sie nicht mehr ändern, jedoch das Jetzt, das Heute und Morgen, Ihre Zukunft können Sie durch Ihr Denken, Verhalten und Handeln selbst bestimmen und beeinflussen!

Gefangen im Gedankenkarussell.

Oops, was machen Sie, wenn immer wieder irrationale Gedanken in Ihrem Gehirn spuken? Und diese Gedanken kreisen wie ein Geier, um die Kadaver und lassen Sie nicht mehr los?

Viele Gedanken schleichen sich wie Parasiten in unseren Kopf und nisten sich dort ein. Wie ein Ohrwurm spielen die negativen Gedanken immer wieder die gleiche Musik, vielmehr auch ohne, dass Sie sie bewusst hinterfragen.

Was meinen Sie, wenn Sie sich ständig Mangel, ereignisreiche Misserfolge und schreckliche Zeiten vorstellen und auch noch ständig darüber reden, was passiert dann? Sie wissen nun, was jetzt kommt: Ja, übereinstimmend mit Ihren Gedanken und Programmierungen wird sich selbstverständlich die Welt so darstellen, wie Sie sie verinnerlicht haben.

Heftig! Sie werden stetig Menschen mit gleichem negativen Verhalten anziehen, die in Ihrer Opferhaltung gefangen sind. Eben, somit schließt sich der Kreis - gleiches zieht gleiches an! Das Leben ist ein Spiegel, es „reflektiert“ genau das, was Sie denken, fühlen und glauben.

Wie können Sie das negative Gedankenkarussell anhalten. Wie kommen Sie aus den irrationalen Gedanken und Gefühlen heraus? Wie können Sie Ihren Fokus sofort verändern?

Ganz einfach. Setzen Sie ein STOPPSCHILD!

Wenn Sie sich erwischen, dass wieder negative Gedanken in Ihrem Gehirn herumgeistern, dann setzen Sie ein Stoppschild.

Wenn Sie sich erwischen, dass Sie wieder an irgendetwas denken, was Sie nicht wollen und alles innerlich abwehren, dann setzen Sie einen Gedankenstopp.

Zentrieren Sie sich. Lenken Sie Ihren Blick nach innen. Überlisten Sie ihr negatives Gedankenkarussell mit bewussten Atemzügen. Dadurch wird das Oberstübchen besser durchblutet, der Geist wird frei und der Körper entspannt sich. Sie fühlen sich gleich entspannter und munter.

Ein Stoppschild können Sie überall und sofort einsetzen. Verankern Sie dieses Stoppschild.

Stopp das Gedankenkarussell!

Die Sauerstoffdusche für Ihr Gehirn.

Ihr Geist wird frei, und die Gedanken brauchen nicht mehr Karussell zu fahren.

Aktion – machen Sie mit.

Pressen Sie die Zungenspitze gegen den oberen Gaumen.

Nun atmen Sie langsam durch den geöffneten Mund die Luft ein. Ziehen Sie den Atemstrom nach oben zu den Lungenspitzen und in den Kopf. Durch das Einatmen entsteht ein Zischton.

Danach führen Sie die Zunge hinter die unteren Schneidezähne und atmen lange durch den Mund aus.

Pressen Sie mit dem Zwerchfell die ganze Luft heraus.

Wiederholen Sie diese Übung mehrmals hintereinander bis sich Ihr Geist beruhigt hat.

Spüren Sie nach. Was hat sich verändert?

Nun lenken Sie Ihre Aufmerksamkeit auf schöne und positive Dinge. Schauen Sie sich eine bunte Blume oder etwas anderes, was schön ist an. Lachen oder Lächeln Sie, lesen Sie ein paar positive Zeilenoder raus aus dem Haus und laufen - dann wird der Geist frei. Bewegung und Lachen macht frei und froh.

Spüren Sie bei sich selbst, in Ihrem Umfeld, Freunden und Bekanntenkreis nur das Schöne und Gute auf. Füllen Sie Ihr Denken und Reden mit positiven und angenehmen, lobenswerten Dingen, die gefallen, glücklich machen und Ihrem Körper gut tun. Genießen Sie sich selbst und das Leben.

Wenn Sie sich einmal schlecht und niedergedrückt, oder aggressiv und so traurig oder gar lustlos fühlen, dann klopfen Sie sich mit der EFT® lieber frei, bevor Sie energielos am Schreibtisch oder zu Hause herum hängen.

Überlegen Sie sich, was Sie an diesem Tag oder Tage zuvor gedacht haben. Suchen Sie nicht im außen, sondern klopfen Sie die Übeltäter aus. Sie haben gedacht und nicht die anderen.

Sie haben die Dinge, Menschen beurteilt, verurteilt und nicht die anderen.

Aufgeregt haben Sie sich und nicht die anderen.

Geschimpft haben Sie und nicht die anderen. Die Schuldgefühle haben Sie und nicht die anderen.

Kein Mensch kann Macht über Sie haben, Sie ärgern und gar verletzen, wenn Sie es nicht zulassen. Also schießen Sie sich nicht immer ein Eigentor, lassen Sie sich nicht mehr von Ihren eigenen Gedanken ausbremsen.

Sie wissen nun, was Sie tun können, um sich wirklich gut zu fühlen. Klopfen Sie mit der EFT® Ihren Weg frei. Klopfen Sie sich hin zu Frieden und Glückszustände, vollkommene Gesundheit und Souveränität, anhaltenden Erfolg, Reichtum und Erfüllung Ihrer Wünsche. Unsere normale menschliche Tendenz ist, das Leben zu genießen, zu spielen, zu forschen, glücklich zu sein und zu lieben. Tun Sie das!

Herrlich, Feierabend!

Was machen Sie am Abend? Wiewohl, sich auf Ihr Bett einlassen. Jedoch bevor Sie schlafen gehen, schließen Sie immer mit dem Vergangenen des Tages ab! Lassen Sie jeden Abend alle negativen Dinge und Ärgernisse ruckzuck los? Das ist gut so!

Oder liegen Sie lange wach im Bett, wälzen sich hin und her und grübeln über den Ballast des Tages nach. Kann es sein, dass Sie Ihren Geist durch einschränkende Überzeugungen blockieren und sich ärgern über dieses und jenes? Einleuchtend ist, dass man mit einer Zentnerlast auf dem Rücken und schweren Gedanken nicht so schnell zum Schlafen kommt – auch keinen ruhigen Schlaf findet.

Daher geben Sie Ihrem Unterbewusstsein vor dem Einschlafen niemals blockierende Fragen, wie zum Beispiel: „Wieso bin ich erfolglos? Wieso habe ich so wenig Geld? Wieso hilft mir kein Mensch? Wieso trifft es immer mich? Mein Chef hat mich immer auf dem Kicker, wieso? Wieso hat mich der oder die gemobbt und beschimpft? Die Sachlage ist so äußerst schwer zu verstehen – was mache ich da bloß?“ Das Grübeln vor dem Schlafengehen führt zu keinem guten Resultat und erst recht nicht zu einem erholsamen Schlaf.

Konzentrieren Sie sich darauf, Ihrem Unterbewusstsein kurz vor dem Einschlafen eine produktive Aufgabe zu geben, sei es:

Wie finde ich einen neuen gutbezahlten Job? Mir geht es so gut.

Wie kann ich Zusatzgewinne erzeugen und meine Umsätze bis zum nächsten Jahr verdoppeln? Ich freue mich auf den Geldfluss.

Wie kann ich diesen Konflikt zum Guten lösen? Ich segne mich und alle Menschen.

Wie entscheide ich mich richtig? Ich bin Entscheidungsfreudig.

Wie kann ich meine Kunden zufriedenstellen? Meine gutzahlenden Kunden sind begeistert von mir.

Wie finde ich die richtigen Partner, Partnerin?" Ich habe eine starke Anziehungskraft.

Wiederholen Sie Ihre positiven Sätze fünf- oder zehnmal, bis sie in Ihrem Erinnerungsvermögen gespeichert sind und sich wie ein Schlaflied in Ihr unbewusstes legt.

Beobachten Sie, wie viele "Zufälle" sich am nächsten Tag oder die Tage darauf ergeben. Sie werden staunen.

Falls es Ihnen nicht gelingen sollte, abzuschalten und in einen erholsamen Schlaf zu fallen, dann klopfen Sie sich mit dem Erfolgsturbo EFT® frei. Bestimmt haben Sie danach keine schlaflosen Nächte mehr, außer es sind angenehme Nächte.

Hallo, to do lässt grüssen.

Legen Sie jetzt das Fundament für ein erfolgreiches, glückliches Leben in Freiheit und Freude!

Nehmen Sie sich Zeit und klopfen Sie Ihren Weg frei.

Klopfen Sie alle Sätze, die Sie emotional berühren.

Denken Sie an die Faustregel, die besagt; je intensiver Sie im Gefühl sind, desto schneller wirkt die EFT-Klopftechnik! Gehen Sie mit Leichtigkeit und Freude aus jeder Klopfrunde heraus. Fühlen Sie, wie sich ein Gefühl von Frieden in Ihnen ausbreitet.

Hier geht`s zum Sieg über sich selbst.

Okay, hier sind einige Kernsätze, die da lauten könnten:

Auch wenn der negative, geistige Wiederkäuer mich voll im Griff hat, so bin ich trotzdem in Ordnung, so wie ich bin. Ich liebe, wertschätze und respektiere mich, so wie ich bin, bin ich gut.

Auch wenn ich keine Lust habe, ständig meine Gedanken zu kontrollieren (was bringt das schon), so bin ich trotzdem in Ordnung, so wie ich bin. Ich liebe …

Auch wenn es mir keineswegs leicht fällt, mir ein anderes Denkverhalten anzugewöhnen, so bin ich trotzdem in Ordnung, so wie ich bin. Ich liebe …

Auch wenn ich keine Zeit habe, meine Gedanken zu kontrollieren und auf all das Konstruktive und das Positive zu lenken, so bin ich trotzdem in Ordnung, so wie ich bin. Ich liebe …

Auch wenn laufend irrationale Gedanken in meinem Geiste kreisen, die mich nicht glücklich machen, so bin ich trotzdem in Ordnung, so wie ich bin. Ich liebe …

Auch wenn meine Denkstruktur mich unglücklich macht und mir meine Energie raubt, so bin ich trotzdem in Ordnung, so wie ich bin. Ich liebe …

Auch wenn ich negativ geprägt bin und meine Einstellungen mir mein Leben ganz schön vermiesen, so bin ich trotzdem in Ordnung, so wie ich bin. Ich liebe …

Auch wenn mein negatives Gedankenkarussell Gefühle von Wut, Traurigkeit und Resignation auslöst, so bin ich trotzdem okay, so wie ich bin. Ich liebe …

Okay, hier geht es zu einigem Kernsatz und einigen Klopfvorschlägen, die da lauten könnten:

Auf geht’s zur 1. Klopfrunde.

Handkantenpunkt klopfen und 3mal den Setup-Satz sprechen:

Auch wenn der negative geistige Wiederkäuer mich voll im Griff hat, so bin ich trotzdem in Ordnung, so wie ich bin. Ich liebe, wertschätze und respektiere mich, so wie ich bin, bin ich gut. Ich bin eine tolle Frau, ein toller Mann.

Augenbrauen innen: Mein geistiger Wiederkäuer hat mich voll im Griff.

Augen außen: Ständig kreisen meine Gedanken um … Ich komme aus dem negativen Gedankenkarussell niemals heraus.

Unterm Auge: Wenn ich mich über jemand ärgere, dann verfolgt mich dieser Ärger eine lange Zeit.

Unter der Nase: Tage und wochenlang verfolgt mich der Ärger über … Ich kann die negativen Gedanken schlecht loslassen. Mein Geist beschäftigt sich unermüdlich mit allen negativen Dingen.

Kinnpunkt: Mein Geist reflektiert immer das Negative der Welt. Ich grüble laufend über das negative Weltgeschehen. Das löst ungute Gefühle aus.

Schlüsselbeinpunkte: Ich glaube meine innere Welt ist negativ geprägt und von einer tiefen Schwere.

Unter dem Arm: Diese Schwere in mir. Ich glaube ich bin süchtig nach negativen Situationen. Ich brauche Dramen. Meine geistige Welt muss ständig damit gespeist werden.

Leberpunkt: All das Negative macht mich wütend und hilflos. Diese Schwere in mir.

Handgelenk innen: Meine geistige Rückblicke und Ängste sind nur Hirngespinste. Ich inszeniere in meinem Geiste irrationale Gedanken und Einschränkungen, die das Leben nicht hat.

Handgelenk außen: Ich brauche meinen negativen geistigen Wiederkäuer. Nein ich will ihn nicht mehr. Was habe ich von meinen negativen geistigen Wiederkäuer? Absolut nichts! Er löst nur negative Gefühle aus.

Kopfpunkt: Ich könnte meinen Geist kontrollieren. Mein Geist ist mein Diener und ich kann ihn lenken.

Jetzt atmen Sie durch die Nase tief ein und den Mund lange aus.

Gefühls-Feedback: Registrieren Sie all Ihre Gefühle. Was sagt Ihr Bauchgefühl?

Sollten Sie nach den Klopfrunden noch spüren, dass Ihr Lebensthema, Ihre Probleme Sie immer noch belasten, dann klopfen Sie noch mehrere Runden bis Sie sich innerlich frei fühlen. Klopfen Sie die Energiepunkte so lange bis sich Ihre Gefühle neutralisiert haben und in Ihrer Gefühlswelt Frieden herrscht

Zweite Klopfrunde

Augenbrauen innen: Ich habe wie immer die Wahl. Ich entscheide mich den geistigen Wiederkäuer loszulassen. Ich schließe jetzt mit jedem Problem sofort ab.

Augen außen: Ich werde meine Gedanken kontrollieren und alles Negative sofort loslassen, löschen und umwandeln. Ich lasse mich weder von der Außenwelt noch von irgendeinem Mensch manipulieren.

Unterm Auge: Wann immer ich will, kann ich mein negatives Gedankenkarussell stoppen und mit positiven Gedanken füllen. Das tut mir gut.

Unter der Nase: Falls mein Hirngespinst wieder negative Gedanken und Gefühle produziert, schalte ich sofort um auf konstruktive Gedanken. Das erfüllt mich mit Freude und gibt mir viel Energie.

Kinnpunkt: Ich kann das. Ich lasse keineswegs mehr zu, dass das Negative mich voll im Griff hat. Ich bin der Herr meiner Gedanken. Ich bin positiv drauf.

Schlüsselbeinpunkte: Ich löse mich von all dem negativen Weltgeschehen. Ich denke konstruktiv und relativiere alles.

Unter dem Arm: Ich entscheide jetzt, mich von meinen eigenen Gedanken nicht mehr herunterziehen zu lassen. Ich gebe all dem Negativen keine Macht mehr über mich.

Leberpunkt: Ich wähle jetzt, alles aus einem konstruktiven Blickwinkel zu sehen. Ich will nur noch gute Gefühle mit meinen Gedanken produzieren. Ich lebe mit mir und den Menschen in Frieden.

Handgelenk innen: Ich brauche mir keine Sorgen, um morgen und meine Zukunft zu machen. Meine Gedanken beflügeln mich.

Handgelenk außen: Ich freue mich und weiß, dass ich alles nach meinem Willen lenken kann. Hurra, ich bin frei in meiner Welt.

Kopfpunkt: Bewusst lenke ich meine Gedanken hin zu mehr Gesundheit, Glück, persönliche und wirtschaftliche Erfolge, Reichtum und Wohlstand. Kraft meiner Gedanken ziehe ich alles wie ein Magnet an. Ich bin glücklich und reich.

Jetzt atmen Sie durch die Nase tief ein und den Mund lange aus.

Gefühls-Feedback: Registrieren Sie alle Gefühle. Was sagt Ihr Bauchgefühl?

Klopfen Sie alle unangenehmen Begleiter bis Sie einen kraftvollen Seinszustand erreicht haben, sich wohl und glücklich fühlen.

Nun Gamutpunkt und -folge klopfen. Bleiben Sie im Gefühl: „Herr über Ihre Gedanken und Gefühlen zu sein. Sie haben die Macht und können sich immer aufs Neue entscheiden.“

Während Sie den Gamutpunkt klopfen, machen Sie folgendes:

1. Schließen Sie die Augen für ein paar Sekunden und richten Sie den Blick nach innen.

2. Nun öffnen Sie die Augen, und schauen Sie in die Ferne.

3. Jetzt schauen Sie nach unten rechts in den Winkel- nur die Augen bewegen.

4. Danach schauen Sie nach unten links in den Winkel- nur die Augen bewegen.

5. Jetzt kreisen Sie die Augen im Uhrzeigersinn. Die Augen kreisen einmal rechts herum,

6. danach kreisen Sie die Augen in Gegenrichtung – einmal links herum.

7. Nun richten Sie die Augen wieder geradeaus. Jetzt summen Sie einige Takte eines Liedes.

8. Danach zählen Sie von 5 bis 1 rückwärts.

9. Jetzt summen Sie nochmals einige Takte eines Liedes.

Jetztatmen Sie durch die Nase tief ein und den Mund lange aus.

Reflektieren Sie. Wie fühlt sich das an?

Ihr Geist kann Sie ins Paradies oder in die Hölle, zum Erfolg oder Misserfolg, zu Glück oder ins Unglück denken!

Was meinen Sie, was ein angstbesetzter und erfolgloser Mensch gewohnheitsmäßig denkt und wie die Gedanken von erfolgreichen Menschen beschaffen sind?

Der von Angst besessene Mensch denkt gewöhnlich!

Haarsträubend aber wahr! „Ich kann nicht.“ „Das wird nichts.“ „Ich habe nichts.“ „Ja, die anderen, aber ich doch nicht.“ „Bei mir klappt das sowieso nicht.“ „Bei mir läuft alles schief.“ „Ich kann machen was ich will, die Krise kommt eh.“ „Ich kann schuften wie ich will, bei mir funktioniert vieles nicht.“ „Ich ziehe nur Mist an.“ „Ich bin viel zu dumm.“ „Es geht nicht, das Leben ist zu risikoreich.“ „Ich trete immer ins Fettnäpfchen.“ „Ich bin ein Pechvogel!“ „Ich kann nicht reden und mich nicht gut artikulieren!“

Was vermuten Sie, was wohl die Denkausrichtung von einem Menschen ist, der den einen und anderen Erfolg verbuchen kann?

„Das wird gerade noch so hinkommen.“ „Vielleicht könnte ich es schaffen.“ „Mit viel Glück reicht es aus, was ich habe.“ „Ich bin schon glücklich, wenn es gerade so reicht.“ „Ich hoffe, dass es wunschgemäß funktioniert.“ „Ich glaube, es könnte klappen.“ „Mein Leben läuft nicht schlecht.“ „Das Glück ist mir heute wohl gesonnen.“ „Es könnte sein, dass ich dies oder jenes bekomme.“ „Manchmal bin ich etwas gefrustet, aber meistens geht alles gut aus.“ „Es könnte besser sein, aber ich bin zufrieden!“

Welche Gedanken dominieren bei super erfolgreichen und reichen Menschen?

Klipp und klar: „Ich kann.“ „Ich werde.“ „Ich habe.“ „Ich bin.“ „Ich will.“ „Ich glaube.“ „Ich vertraue.“ „Ich bin ein Glückskind.“ „Alles was ich mir vornehme wird funktionieren, denn ich werde dafür sorgen, dass es funktioniert.“ „Ich führe alles zum Erfolg.“ „Es fließen die Gewinne, dafür werde ich mich einsetzen.“ „Ich bin unschlagbar.“ „Ich kann, wenn ich will und ich will.“ „Ich bin felsenfest davon überzeugt, dass ich alles bekomme, was ich will.“ „Ich glaube an mich, glückliche Umstände und meinen Erfolg.“ „Ich vertraue mir und den Menschen.“ „Ich bin geduldig, denn ich weiß, dass es gut geht.“ „Ich bin mir selbst treu!“

Alle drei arbeiten sicherlich hart! Doch alle ziehen unweigerlich durch ihr Denkverhalten, ihre Gefühle und ihrer Glaubensüberzeugung fruchtbare oder unfruchtbare Umstände an, die Ihnen entsprechen. Denn gleiches zieht gleiches an.

Um der Mensch zu werden, „der ich wirklich sein will und sein kann“, sollten Sie Ihre Denkweise und Handeln dementsprechend ausrichten.

Die Gedanken von außergewöhnlich erfolgreichen Menschen sind ein „Erfolgs-Magnet“. Für sie sind Glückszustände kein Zufall, weil sie ständig konzentriert an Ihren Wünschen, Zielen und sich selbst arbeiten. Unbeirrbar sind sie auf grenzenlosen Erfolg, Glück, gute Beziehungen und großen Wohlstand ausgerichtet.

Sie erwarten absolut nichts anderes als den großen persönlichen und beruflichen Erfolg. Ihre innere Einstellung ist auf Erfolg und Reichtum geprägt. Sie handeln nach der inneren Überzeugung und glauben an sich, ihre Ziele und die Erfüllung ihrer Träume. Genussvoll lieben sie ihr Leben.

Ebenso kennen sie die geheimen Beziehungen zwischen ihrem Bewusstsein und Unbewussten. Sie vertrauen sich und dem Leben. Sie sind unbezwingbar in ihrem „TUN und Handeln“! Beharrlich gehen sie zielsicher ihren Weg. Nichts kann sie erschüttern, ausbremsen oder von irgendetwas abhalten.

Glauben Sie mir, diese Menschen hat genauso viele persönliche und berufliche Probleme und fallen genau so oft auf die Schnauze wie jeder andere Mensch auch, doch sie stehen sofort wieder auf und gehen mit frischem Mut ihrem Ziel entgegen. Sie lassen in ihrem inneren Führungssystem keinen Misserfolg zu, denn sie sind uneingeschränkt auf Erfolg, Gewinne und Glück gepolt.

Energiemanagement in Unternehmen oder Teams!

Wie Sie Ihren Lebenserfolg oder Unternehmenserfolg oder Teamerfolg deutlich steigern? Der Clou ist, dass ein Unternehmen ein reines Energiewerk ist.

Wir wissen nun, dass Gedanken Schwingungen erzeugen. Und Schwingungen ziehen sich gegenseitig an.

Erzeugen Sie „Wunder“!

Die Gedanken-Schwingungen haben nun ganz entscheidende Folgen für ein Unternehmen, für ein Volk und für die ganze Menschheit.